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BODAS DE ESMERALDA
Liderada pelo pastor 

Anips Spina, Igreja do 
Nazareno celebra 40 anos 
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CHEGADA DO PAPAI NOEL
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notícias diariamenteFolha de Valinhos

Franklin nomeia 
Fabrício Bizarri 
como novo 
Secretário de Cultura 
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Câmara cria 
trabalho ‘home 
office’ para seus 
servidores 
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ENTREVISTA
Gustavo Toniatti, novo 
presidente da Casa da 
Criança, fala sobre o futuro
p. 9 

Conasa vence licitação e leva 
os 49% das ações DAEV S/A
■ Como a Folha de Valinhos já havia anunciado no dia 12 de novembro, a Conasa Infraestrutura S/A é 
a vencedora da licitação que vendeu 49% das ações ordinárias do Departamento de Águas e Esgotos de 
Valinhos – DAEV S/A. Empresa fará importe de R$ 154 milhões e irá explorar os serviços por 35 anos.  Página 5

35 ANOS

■ Iniciativa da Associação Comercial e Industrial de Valinhos (ACIV) 
em parecria com a Associação dos Clubes de Mães de Valinhos e apoio 
da Sicoob Cooplivre e Codive Chevrolet, promove no próximo dia 6 de 
dezembro, às 20h, à chegada do Papai Noel a Valinhos em grande estilo, 
a bordo de um quadriciclo gigante, para a alegria de crianças e adultos. 
A festa acontecerá em frente ao Clube de Mães, na Rua Antônio Carlos. 
Página 12

Natal sem Luz: 
Prefeitura não 
fará a decoração 
natalina 
Página 7

Casa da Criança 
celebra legado de 
seu fundador com 
ato de amor 
■ Em um dia marcado pela emoção 
e pela celebração da vida, a Casa 
da Criança e do Adolescente de 
Valinhos realizou, no último 
sábado, dia 23, uma homenagem 
especial ao seu fundador, Anélio 
Zanuchi. Página 13

AMIGOS DO ANÉLIO

Santa Casa alerta 
para golpe do 
PIX em nome do 
hospital 
■ Em nota divulgada na última 
terça-feira, dia 26, a Santa Casa 
alerta a população sobre um golpe 
que envolve o nome do hospital e a 
solicitação de dados cadastrais para 
transferências bancárias. Página 5
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DIRETO DA REDAÇÃO

Nossa Memória Histórica desta semana é uma homenagem a professora, educadora e ex-Secretaria de Edu-
cação de Valinhos, professora Maria Cecília Amaral, que também foi diretora do antigo SESI 299. Na imagem, 
de 1966, a professora Cecília, a professora Silvia Spadaccia juntamente com seus alunos fazem uma visita ao 
novo pédio da Prefeitura, inaugurado no dia 7 de setembro daquele ano. No saguão são recebidos pelo prefei-
to Jerônimo Alves Corrêa. 

ATMOSFERA

HOJE (30.Nov.)
Sol com muitas nuvens 
e nublado com chuva 
de manhã. Tarde e 
noite com temporal. 
Máx. 28ºC    Mín. 21ºC

DOMINGO(1.Dez.)
Sol com algumas 
nuvens. Chove rápido 
durante o dia e à noite.  
Máx. 29ºC Mín.21ºC

SEGUNDA (2.Dez.)
Nublado com chuva de 
manhã e temporal à 
tarde e à noite.  
Máx. 28ºC Mín. 21ºC

NUMERALHA

9 ANOS 
foi o número de anos de 
atividades completados 
pela FEAV - Fórum das 
Entidades Assistenciais de 
Valinhos - no último dia 23 
de novembro

35 ANOS
além de se transformar 
nem sócia do DAEV, a 
Conasa assumirá serviço 
de saneamento básico de 
Valinhos por 35 anos

49%
é o percentual de ações 
ordinárias do DAEV S/A 
adquiridos pela empresa 
Conasa Infra estrutura e 
que foram homologados na 
terça-feira, dia 26

Os vereadores Marcelo Yoshi-
da (PT) e Henrique Conti (Re-
publicanos) apresentaram, na 
sessão desta terça-feira, 26, 
moção de apoio a um projeto 
que tramita na Assembleia Le-
gislativa de SP, criando a Área 
de Proteção Ambiental da Serra 
dos Cocais. O documento é da 
deputada Ana Perugini (PT).

A APA abrange uma área si-
tuada entre os municípios de 
Itatiba, Louveira, Valinhos e Vi-
nhedo. Segundo os vereadores, 
o objetivo do projeto é proteger 
um dos espaços mais impor-
tantes do Estado nos aspectos 
ambiental, cultural e histórico. 
“A criação da APA permitirá um 

L DIPLOMAÇÃO DOS ELEITOS De acordo com o calendário 
eleitoral estabelecido pelo Tribunal Superior Eleitoral – TSE – a 
diplomação dos vereadores, suplentes de vereadores, prefeito e vi-
ce-prefeito eleitos nas eleições do dia 6 de outubro deve acontecer 
até o dia 19 de dezembro. A Coluna consultou esta semana a chefe 
do Cartório Eleitoral, Andrea Cresta, para saber se a Justiça Eleitoral 
de Valinhos irá realizar alguma cerimônia para a diplomação. Ela 
informou que não haverá cerimônia e que o diploma de cada um 
dos eleitos está disponível no Site do TER – SP.

L DIPLOMAÇÃO DOS ELEITOS 2 O ato da diplomação só pode 
acontecer após a totalização dos votos da eleição e a verificação das 
informações sobre os eleitos e a aprovação de suas contas – os gastos 
que tiveram com a campanha – e que devem estar contabilmente 
em ordem. Esta semana o prefeito eleito Franklin (PL) teve as suas 
aprovadas o que lhe garante que possa ser diplomado.

L DIPLOMAÇÃO DOS ELEITOS 3 A diplomação é a garantia 
legal que os eleitos estão aptos a tomar posse no cargo de prefeito, 
vice-prefeito ou vereador para o qual foram eleitos. Com a diplomação 
os próximos passos são as cerimônias de posse e de transmissão de 
cargo que ocorre no dia 1º de janeiro, sendo que a Cerimônia de Posse 
acontece no Plenário da Câmara e será conduzida pelo vereador mais 
votado das eleições – André Amaral (PL) – que da posse aos vereado-
res, suplentes, prefeito e vice. Na sequência acontece a  Cerimônia de 
Transmissão de Cargo entre a atual prefeita Lucimara Godoy (PSD) e 
o prefeito eleito Franklin (PL) no Saguão da Prefeitura .

L EM BRASÍLIA O prefeito eleito não perde tempo. Mesmo no 
processo de formação da sua equipe de governo, esta semana ele 
viajou à Brasília onde foi participar do Seminários Novos Gestores 
promovido pela Confederação Nacional de Municípios (CNM). Antes 
do evento, Franklin aproveitou para realizar contatos com Deputa-
dos, Senadores e em alguns Ministérios do Governo Federal com o 
objetivo de preparar caminho para atração de recursos e projetos do 
Governo Federal que possam beneficiar Valinhos ao longo de seu 
governo que vai de 2025 a 2028.

L EM BRASÍLIA 2 Logo que chegou em Brasília, Franklin en-
controu o amigo Guilherme Campos Junior, ex-deputado Federal e 
atual Superintendente de Agricultura e Pecuária no Estado de São 
Paulo, com que já alinhou alguns pontos de interesse de Valinhos no 
tocante a agricultura e aproveitou para convidá-lo para a abertura 
da 74ªFesta do Figo e da 29ªExpogoiaba.

L  EM BRASÍLIA 3 No Seminário Novos Gestores o prefeito eleito 
de Valinhos teve a oportunidade de conhecer a força do munici-
palismo liderado pela CNM e fazer contatos e trocar experiências  
importantes com prefeitos de todo Brasil. Na quinta-feira, dia 28, 
foi um dos dias mais importantes do seminários pois a CNM apre-
sentou a realidade municipal a prefeitos eleitos dos Estados de São 
Paulo e Minas Gerais. De acordo com o presidente da CNM, Paulo 
Ziulkoski, o municipalismo no Brasil está estabelecido em quatro 
pilares: apartidarismo, independência financeira, independência 
do governo e estrutura técnica.

L NATAL SEM LUZ Comerciantes e população receberam com 
indignação a notícia que a cidade não terá nenhum tipo de decoração 
natalina. A notícia faz Valinhos destoar das cidades da Região Metro-
politana de Campinas – RMC – que se prepararam para as festividades 
de final de ano, deixando suas cidades bem decoradas, bonitas e com 
clima natalino, o que é bom mpara o comercio e para o turismo local.

LNATAL SEM LUZ 2 O assunto também foi debatido pelos ve-
readores na Câmara Municipal na última terça-feira, dia 27. Alguns 
não acharam certa a postura do atual governo que está em fim de 
mandato e não honrou compromisso com o comercio local. A postura 
da prefeitura fez com que a Associação Comercial e Industrial de Va-
linhos – ACIV – e o Clube de Mães se unissem para realizar a chegada 
do Papai Noel no próximo dia 6 de dezembro, não mais em frente da 
prefeitura, que está sem decoração, mas em frente ao Clube de Mães.

Acervo Folha de Valinhos

Vereadores fazem Moção de Apoio ao 
projeto que cria a ÁPA da Serra dos Cocais 

planejamento mais sustentável e 
ordenado, garantindo o equilíbrio 
entre desenvolvimento e preser-
vação”, afirmam os parlamenta-
res.

Falece aos 57 anos o secretário 
de Desenvolvimento Econômico 
de Valinhos

Faleceu na tarde da última 
quinta-feira, dia 27, aos 57 anos 
o Secretário de Desenvolvimento 
Econômico, Turismo e Inovação da 
Prefeitura de Valinhos, José Eduar-
do Dias de Camargo.

Em nota a Prefeita Lucimara 
Godoy, juntamente com toda a 
equipe de governo, lamentou seu 
falecimento a o falecimento e de-
cretou luto oficial de três dias no 
município , contado a partir do dia 
27.

Camargo deixa dois filhos, José 
Camargo Júnior e Vitória Raíssa 
Romero, e sua esposa Susely Apa-
recida Romero de Camargo. Se se-
pultamento se deu no Cemitério 
Flamboyant em Campinas.

José Camargo era administra-
dor de empresas, pós graduado 
em Gestão e Estratégia de Marke-
ting e Comunicação. Atuou como 

MEMÓRIA HISTÓRICA 

diretor na Associação Brasileira de 
Relações Institucionais e Governa-
mentais (ABRIG) e foi vice-presi-
dente de Relações Institucionais 
da Câmara de Comércio Exterior de 
Campinas e região, e na Associação 
Paulista de Administração em Re-
cursos Humanos (APARH).
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opinião
Os artigos assinados são de 
responsabilidade de seus autores e não 
representam a opinião deste jornal.

O recente ato normativo da Câmara Municipal de Valinhos 
que institui o teletrabalho para parte de seus servidores, em-
bora represente um avanço em termos de modernização, acen-
de um alerta sobre a necessidade de mecanismos de controle 
rigorosos. A possibilidade de trabalho remoto, que se popula-
rizou durante a pandemia, traz consigo desafios que exigem 
atenção especial, principalmente no setor público. 

A Câmara de Valinhos, com um orçamento de R$ 30 mi-
lhões para 2025, superior ao de secretarias como a de Mobi-
lidade Urbana, que gerencia o complexo trânsito da cidade, e 
com uma estrutura administrativa que se expandirá a partir de 
2025, com a eleição de 19 vereadores e a consequente amplia-
ção do quadro de servidores comissionados para 65, necessi-
ta de uma gestão eficiente e transparente.

A decisão de permitir o teletrabalho para seus 35 servido-
res efetivos precisa ocorrer de forma transparente e respon-
sável, tanto por parte do ente empregador, que não deve fazer 
vistas grossas, quanto por parte do empregado, que não deve 
usar o ‘home office’ para questões particulares em detrimen-
to de sua missão como servidor público. 

A Câmara, com um orçamento considerável e uma deman-
da de serviços que varia ao longo do ano, deve garantir que a 
implementação do teletrabalho não resulte em uma queda na 
produtividade e na qualidade dos serviços prestados à popu-
lação. A experiência de empresas privadas, que já revisaram 
seus programas de home office devido a abusos, serve como 
um importante lembrete dos riscos envolvidos. 

O ato normativo estabelece que os 35 servidores efetivos po-
derão se beneficiar do teletrabalho, com o controle de ponto e 
da produtividade sendo realizado pelos diretores de cada área. 
Contudo, é fundamental que a Câmara desenvolva um siste-
ma de monitoramento eficaz para avaliar a qualidade do tra-

balho remoto e garantir que 
os servidores cumpram suas 
metas e prazos.

Outro ponto que mere-
ce destaque é a dispensa 
do controle de ponto para 
os procuradores da Câma-
ra. Embora a justificativa se-
ja a existência de uma deci-
são judicial, é preciso ques-
tionar se essa medida é real-
mente adequada. Afinal, co-
mo garantir que os procura-
dores estejam dedicando o 
tempo necessário ao traba-
lho da Câmara se não há um 
controle de jornada?

Quem conhece a Câmara 
de Valinhos sabe que a de-

manda de serviços não é excessiva em todas as áreas técni-
cas, sobretudo nos meses de recesso legislativo - julho, de-
zembro e janeiro. A concessão do teletrabalho, sem um con-
trole rigoroso de ponto e produtividade, pode abrir prece-
dentes para o ócio e a ineficiência. 

A tecnologia e a modernização dos processos são, sem dúvi-
da, importantes para a eficiência da administração pública. No 
entanto, é preciso ter cautela para que a busca pela inovação não 
comprometa a qualidade dos serviços prestados à população. 

A implementação do teletrabalho na Câmara de Valinhos re-
presenta um passo importante nesse sentido, mas é fundamen-
tal que a Câmara esteja preparada para enfrentar os desafios e 
garantir que essa medida seja benéfica para todos.

A Câmara Municipal de Valinhos tem a oportunidade de 
se tornar um exemplo de como a administração pública pode 
se adaptar às novas tecnologias sem comprometer a qualida-
de dos serviços prestados. Para que isso ocorra, é preciso que 
haja um planejamento cuidadoso e um acompanhamento ri-
goroso da implementação do teletrabalho. 

A população de Valinhos espera que a Câmara utilize os re-
cursos públicos de forma eficiente e transparente, garantindo 
que os serviços públicos sejam prestados com qualidade e agi-
lidade. A implementação do teletrabalho, se bem planejada e 
acompanhada, pode contribuir para aumentar a eficiência da 
Câmara e melhorar a qualidade de vida dos servidores. No en-
tanto, é preciso que a Câmara esteja atenta aos riscos e desa-
fios envolvidos nessa nova modalidade de trabalho.

É fundamental 
que a Câmara 
desenvolva 
um sistema de 
monitoramento 
eficaz, capaz 
de avaliar a 
qualidade 
do trabalho 
realizado 
remotamente

editorial
Teletrabalho na Câmara: 
uma preocupação legítima

O valor da vida e as negativas de 
cobertura dos planos de saúde

NATÁ L I A  S O R I A N I *

Uma decisão liminar do Tribunal de Justiça de 
São Paulo trouxe à tona, mais uma vez, o debate 
sobre os limites da atuação dos planos de saúde e o 
direito à vida. Na última quinta-feira, 21 de novem-
bro, a Justiça determinou que a SulAmérica, uma 
das maiores operadoras de saúde do país, autori-
zasse, em até 24 horas, a implantação de um mar-
ca-passo definitivo em um aposentado de 78 anos. 
O paciente, internado desde o início do mês na UTI 
do Hospital Samaritano, em São Paulo, corre risco 
de vida devido a uma condição grave de bradicardia 
severa. Entretanto, até o momento, a operadora 
se nega a realizar o 
procedimento por 
questões financeiras 
e administrativas. E 
a questão que fica é: 
existe valor para a 
vida de um paciente?

Importante des-
tacar que em caráter 
emergencial, o idoso 
havia recebido um 
marca-passo provi-
sório, mas a solução 
temporária o man-
tém imobilizado, ex-
pondo-o a compli-
cações graves como 
escaras e infecções. 
Mesmo diante da urgência médica, a SulAmérica 
negou o procedimento definitivo, alegando “au-
sência de cobertura contratual”. A negativa levou 
a família a buscar assistência jurídica.

A decisão judicial foi necessária diante da pos-
tura da operadora. Trata-se de um procedimento 
essencial para a sobrevivência do aposentado, que 
há mais de três décadas paga suas mensalidades 
em dia. A negativa coloca a vida dele em risco imi-
nente e demonstra descaso absoluto com o direito 
fundamental à saúde, assegurado pela Constituição 
Federal.

E aqui cabe frisar que a jurisprudência é clara ao 
classificar como abusiva a negativa de cobertura para 
tratamentos indispensáveis à vida do consumidor. 
Amparada pelo Código de Defesa do Consumidor 
(CDC), que impede limitações contratuais a procedi-
mentos prescritos por médicos em situações de emer-
gência, a decisão também se baseou no artigo 421 do 

Código Civil, que enfatiza a função social do contrato, e 
na Súmula 608 do Superior Tribunal de Justiça (STJ), que 
obriga os planos a custearem tratamentos essenciais, 
mesmo que não estejam previstos no rol da Agência 
Nacional de Saúde Suplementar (ANS).

A juíza Carina Bandeira Margarido Paes Leme, 
responsável pela decisão, foi enfática ao estabelecer 
uma multa diária de R$ 10 mil em caso de descum-
primento. A medida visa garantir que a SulAmérica 
cumpra a determinação e que o procedimento seja 
realizado dentro do prazo estipulado.

Entretanto, após várias horas e dias, a operadora 
continua negando a 
cobertura do marca-
-passo e ignorando a 
decisão judicial e as 
chances de sobrevi-
vência do aposenta-
do. Será que para a 
SulAmérica as suas 
questões financeiras 
e administravas es-
tão acima da Justiça 
e também do valor da 
vida?

Casos como esses 
ilustram um proble-
ma frequente no setor 
de planos de saúde: a 
resistência em autori-

zar procedimentos essenciais, especialmente os que 
envolvem custos elevados. Embora as operadoras 
defendam que o rol da ANS seja considerado taxa-
tivo, ou seja, que apenas os procedimentos listados 
sejam obrigatórios, o Judiciário tem reiterado que a 
lista deve ser vista como exemplificativa, garantindo 
a cobertura de tratamentos indispensáveis à vida e 
à dignidade do paciente.

Mais do que uma questão contratual, situações 
como essa trazem à tona reflexões sobre a huma-
nização da saúde e o valor da vida em um sistema 
frequentemente guiado por interesses financeiros. 
A decisão da Justiça de São Paulo é uma lembrança 
de que, em casos extremos, a lei precisa intervir para 
proteger o que há de mais precioso: a vida humana.

*Natália Soriani é advogada especialista em Direito 
Médico e da Saúde e sócia do escritório Natália Soriani 
Advocacia

A grande verdade que precisamos aceitar no mo-
mento é que a Inteligência Artificial não é mais uma 
tendência futura, algo que só se via nos filmes de 
ficção científica; ela é uma realidade presente, mol-
dando e redefinindo a forma como interagimos com 
o mundo, especialmente no âmbito dos negócios.

A IA pode automatizar processos, aumentar a 
eficiência, personalizar experiências dos clientes 
e fornecer insights valiosos a partir de dados com-
plexos. Para isso, porém, é preciso compreender 
que existem métodos e frameworks que atuam 
como ferramentas indispensáveis para navegar 
neste cenário. 

A tropa digital, os assistentes e agentes de IA, por 
exemplo, são os novos membros das equipes, reali-
zando tarefas repetitivas e complexas com precisão 
e velocidade impressionantes. Esses agentes não 
substituem a criatividade e o julgamento humano, 
mas amplificam nossas capacidades, permitindo 
que nos concentremos no que fazemos de melhor: 
inovar, criar e liderar. 

No entanto, implementar IA não está isento de 
desafios. Questões éticas, privacidade de dados e a 
necessidade de promover uma mudança cultural 
dentro das organizações são aspectos críticos que 
não podem ser negligenciados.

Agora, mais do que nunca, é o momento de agir. 

A tecnologia que antes parecia distante está hoje 
ao alcance de todos, pronta para ser integrada às 
operações diárias.

Por isso, faço um chamado de ação a todos os 
líderes, empreendedores e profissionais que desejam 
se manter à frente da curva e garantir a relevância e 
competitividade de suas empresas no mercado atual.

A Inteligência Artificial oferece uma oportunidade 
incrível de reinventar processos, otimizar recursos e 
criar valor de maneiras que antes eram inimaginá-
veis. Vivemos uma era de inovação acelerada, em que 
aqueles que adotarem a IA não apenas sobreviverão, 
mas prosperarão.

Chegou a hora de dar o próximo passo. Chegou a 
hora de “IAficar” sua empresa e rotina com a tropa 
digital. Isso vai muito além de uma transformação 
tecnológica; trata-se de uma jornada de crescimento, 
aprendizado e inovação.

O verdadeiro poder da IA está em sua capacidade de 
potencializar o melhor de nós mesmos, permitindo que 
cada desafio se torne uma oportunidade e cada ideia, 
uma revolução. O futuro já chegou – e é hora de você 
liderar essa nova era com propósito e determinação.

Rodrigo Nascimento é especialista em Marketing por 
Dados e Performance Digital e autor de “IAfique-se ou 
Morra” (DVS Editora).

Agora é o momento de agir
R O D R I G O NA S C I M E N T O *
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NOVO GOVERNO

Com foco em inclusão e desenvolvimento, a nova gestão busca fortalecer a cultura 
e o turismo na cidade. O professor universitário e turismólogo Vitor Pontes será o 
secretário adjunto da pasta

Da Redação

O músico e gestor cultural Fa-
brício Bizarri será o novo secretá-
rio de Cultura de Valinhos. O anún-
cio foi feito pelo prefeito eleito, 
Franklin (PL), na última terça-fei-
ra, dia 26, em comunicado envia-
do à imprensa. O turismólogo, em-
presário e professor universitário 
Vitor Pontes será o secretário ad-
junto da pasta. 

De acordo com Franklin, a es-
colha dos nomes reforça o com-
promisso com a formação de uma 
equipe técnica e altamente quali-
ficada, com experiência nas áreas 
de atuação e conhecimento das de-
mandas da cidade. 

“Fabrício traz um compromisso 
genuíno com a promoção da arte 
e da cultura como ferramentas de 
transformação social. A prova dis-
so é que, para aceitar essa missão, 
ele abriu mão de sua sólida colo-
cação em uma multinacional. Sei 
que, juntos, trabalharemos muito 
para oferecer atividades para to-
das as idades, além de valorizar e 
incentivar nossos artistas e enri-
quecer a vida cultural em nossa ci-
dade”, afirma Franklin. 

Ainda de acordo com o prefeito 
eleito, a promoção da Cultura se-
rá vista como oportunidade pa-
ra que crianças e adolescentes te-
nham espaços seguros de convívio 
e desenvolvimento emocional, fí-
sico e mental. 

Para Fabrício, o convite repre-
senta um grande desafio. “Assumo 
essa importante responsabilidade 
com a certeza de que, juntos, fare-
mos da Cultura de Valinhos uma re-
ferência em nossa região. Agradeço 
o prefeito Franklin pela confiança 
e reforço que trabalharemos mui-
to para fortalecer o setor cultural e 
turístico de nosso município, ofere-
cendo oportunidades para todos”, 
ressalta o novo secretário. 

A nova equipe assume a Secre-
taria de Cultura a partir de 1º de 

Fabrício Bizarri é anunciado 
como novo secretário de 
Cultura de Valinhos 

janeiro de 2025.
Sobre Fabrício 

Morador de Valinhos desde 
1988, Fabrício Leite Bizarri, 39 anos, 
é engenheiro mecânico com pós-
-graduação em Gestão Estratégi-
ca de Negócios e especialização 
em Gestão de Políticas Culturais 
pelo Itaú Cultural e pela Cátedra 
UNESCO da Universidade de Gi-
rona, na Espanha.

No setor público, foi Diretor da 
Secretaria da Cultura de Valinhos 
entre 2013 e 2016 e novamente em 
2017, onde liderou iniciativas como 
a gestão da Biblioteca Pública Mu-
nicipal e do Museu e Acervo Fotó-
grafo Haroldo Ângelo Pazinatto.

Na área cultural, Fabrício é mú-
sico e fundador do Grupo Versá 
(2002), que deu origem ao proje-
to "Samba da Tia Rê", conheci-
do regionalmente pelo resgate do 
tradicional samba de roda, e por 

apoiar causas sociais em Valinhos 
por meio de arrecadações para en-
tidades assistenciais.

Também foi responsável por di-
versos projetos culturais realizados 
através de parcerias público priva-
das e pela coordenação de eventos 
de grande impacto como o Reve-
lando SP e os 100 Anos de Vida e 
Música de Adoniran Barbosa. 

Sobre Vitor
Com mais de 20 anos de expe-

riência nas áreas de turismo, even-
tos e marketing, Vitor Pontes, 44 
anos, é formado em Turismo e pós-
-graduado em Estratégias de Comu-
nicação em Marketing. Empresário 
e professor universitário de Marke-
ting Turístico e Gestão de Eventos, 
Vitor - que é morador de Valinhos 
desde 2018 - foi sócio e diretor das 
casas de eventos Laroc e Folk Val-
ley. No setor público, foi diretor de 
Turismo e Cultura de Jaguariúna.

DA REDAÇÃO Um ato da Mesa Dire-
tora da Câmara Municipal de Va-
linhos acaba de instituir a moda-
lidade de trabalho remoto (ho-
me office) para seus 35 servido-
res efetivos. A medida não abran-
ge os servidores 59 servidores 
dos cargos comissionados (que 
atuam nos Gabinetes de verea-
dores e na Presidência).

O Ato 05/2024, que tem como 
objetivo e que criou a modalida-
de de “home office” na Câmara, 
foi publicado no último dia 22, 
na Imprensa Oficial, também es-
tabelece a “dispensa do controle 
de jornada (passar o ponto) pa-
ra seus procuradores”. A nova 
normativa busca “regulamen-
tar a jornada de trabalho, o re-
gistro e o controle de frequên-
cia de seus servidores”.

A Folha de Valinhos encami-
nhou ao Departamento de Co-
municação da Câmara um pedi-
do de informação sobre o que o 
Ato estabelece o ‘home-office’, 
uma vez que muitas empresas 
no pós-pandemia o adotaram, 
mas algumas já estão revendo 
a situação em função de abu-
sos cometidos pode seus fun-
cionários.

Em resposta a Assessoria de 
Comunicação da Câmara infor-

mou que “o teletrabalho previs-
to no ato mencionado será auto-
rizado somente em casos espe-
cíficos e dependerá de autoriza-
ção do superior hierárquico di-
reto ou do presidente da Câma-
ra”, e que o controle de ponto e 
da produtividade dos servido-
res será realizado pelos direto-
res de cada área.

A Folha de Valinhos também 
questionou o benefício do não 
registro de ponto por parte dos 
Procuradores da instituição. A 
Assessoria informou que se trata 
de uma “decisão judicial. E que o 
trabalho dos Procuradores será 
controlado pelo superior hierár-
quico direto ou presidente da câ-
mara. Mas reiterou que todos tra-
balham presencialmente. Con-
tudo, também poderão se bene-
ficiar do trabalho ‘home office’.

A Câmara Municipal precisa 
garantir que a implementação 
do teletrabalho seja acompanha-
da de mecanismos eficientes de 
controle e avaliação. “É funda-
mental que haja um acompanha-
mento rigoroso da produtividade 
dos servidores e que sejam esta-
belecidos critérios claros para a 
concessão e manutenção do te-
letrabalho”, disse um vereador 
que preferiu não se identificar.

Câmara cria modalidade de trabalho 
“home-office” para seus servidores

TRABALHO REMOTO

DA REDAÇÃO Os vereadores Ale-
xandre Japa (PRD), André Ama-
ral (PL) e Tunico (DC) apresen-
taram moção, na sessão desta 
terça-feira, 26, pedindo à pre-
feita Lucimara (PSD) uma solu-
ção para evitar que servidores 
fiquem sem a Cesta de Natal, 
que tradicionalmente é ofere-
cida pelo Poder Executivo aos 
funcionários públicos.

A ideia dos parlamentares é 
que, caso realmente não seja pos-

sível oferecer a cesta, diante da 
falta de licitação para compra 
dos produtos, que a Prefeitura 
faça o pagamento em dinheiro.

“O gesto de entrega de cestas 
de natal ou pecúnia representa 
um reconhecimento e valoriza-
ção dos servidores que dedicam 
seus esforços ao bom funciona-
mento da administração publi-
ca e ao atendimento das deman-
das da população”, defendem os 
vereadores.

Contas de campanha de Franklin (PL) são aprovadas

Franklin (PL) cumprimentra Fabrício Bizarri,fururo Secretária de Cultura

Da Redação

O prefeito eleito de Valinhos, 
Franklin (PL), teve as contas de campa-
nha aprovadas sem ressalvas, de acor-
do com publicação feita na tarde da úl-
tima segunda-feira, dia 25, pelo Tribu-
nal Regional Eleitoral de São Paulo, por 
meio do Juízo da 34ª Zona Eleitoral de 
Valinhos. A decisão, assinada pelo juiz 
eleitoral Rudi Hiroshi Shinen, confir-
ma a regularidade e a transparência 
da prestação de contas apresentadas.

De acordo com o parecer da Justiça 
Eleitoral, a análise considerou a origem 
legal e a correta identificação das recei-
tas e despesas declaradas, sem nenhu-

ma irregularidade. A decisão também 
destacou a compatibilidade dos saldos 
financeiros e a conformidade dos docu-
mentos apresentados pelo candidato.

“Este é mais um passo que reflete 
o compromisso com a legalidade e a 
transparência em todas as etapas do 
nosso trabalho. A aprovação das con-
tas confirma a seriedade com que con-
duzimos nossa campanha e fortalece 
nossa responsabilidade de fazer uma 
gestão eficiente para Valinhos. Agra-
deço a cada membro de nossa equipe 
por todo o empenho e dedicação. Essa 
conquista é fruto de um esforço coleti-
vo. Sou profundamente grato por con-
tar com pessoas tão comprometidas ao 
meu lado,” afirmou Franklin.

O prefeito eleito agradeceu aos elei-
tores e reiterou seu compromisso com 
uma administração transparente e de-
dicada às demandas da população de 
Valinhos. "Seguiremos firmes na mis-
são de construir uma cidade melhor 
para todos, com responsabilidade e 
total respeito aos recursos públicos," 
concluiu.

Vereadores pedem solução para 
evitar prejuízo a servidores que 
ficarão sem Cesta de Natal
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Como a Folha de Valinhos já 
havia anunciado no dia 12 de no-
vembro, a Conasa Infraestrutura 
S/A é a vencedora da licitação que 
vendeu 49% das ações ordinárias 
do Departamento de Águas e Es-
gotos de Valinhos – DAEV S/A. 
A homologação do resultado da 
Concorrência 2024 ocorreu nes-
ta terça-feira, dia 26, logo após o 
Agente de Contratação, respon-
sável pelo processo, declarar a 
empresa – a única a comparecer 
para participar da concorrência 
– habilitada, uma vez que os do-
cumentos apresentados atendiam 
às exigências do edital.

Na sequência o processo foi 
encaminhado ao presidente do 
DAEV S/A,  Claudio Weimar Alon-
so, homologou a licitação e decla-
rou a Conasa  como vencedora. 
Assim, oficialmente a Conasa In-
fraestrutura S/A, com sede na ci-
dade de Londrina (PR) passa a ser 
detentora de 42.770.347,02 (qua-
renta e dois milhões setecentos e 
setenta mil trezentos e quarenta 
e sete e zero dois), que foram ad-

Conasa é oficialmente a nova 
dona de 49% das ações do DAEV

DA REDAÇÃO Em nota divulgada na 
noite dessa terça-feira, dia 26, a 
Santa Casa de Valinhos alerta a 
população sobre um golpe que 
envolve o nome do hospital e a 
solicitação de dados cadastrais 
para transferências bancárias.

Vários valinhenses já caíram 
nesse golpe. Uma pessoa que es-
tava na Santa Casa como acom-
panhante de um parente procu-
rou a redação na noite de terça-
-feira e relatou o que estava acon-
tecendo. Segundo ela, pelo me-
nos quatro pessoas estavam na 
recepção do hospital, desespe-
radas por terem caído no golpe.

De acordo com essa pessoa, 
os golpistas, de posse de infor-
mações reais de pacientes in-
ternados, como quarto, leito e 
nome do paciente, ligam para 
algum familiar e explicam que 
a pessoa internada precisa fa-
zer alguns exames de urgência 
em função de uma bactéria. Eles 
afirmam que tais procedimen-
tos ou medicamentos não são 
cobertos pelo plano do pacien-

te e, para que o procedimento 
possa ser realizado, pedem um 
PIX de R$ 4.500,00.

Na confiança de se tratar de 
uma ligação da Santa Casa, a pes-
soa reúne familiares para con-
seguir o recurso e faz a trans-
ferência.

Na nota divulgada, a Diretoria 
da Santa Casa de Valinhos rea-
firma que a instituição NÃO so-
licita informações pessoais por 
telefone, nem realiza pedidos 
de PIX ou depósitos. “Pedimos 
que todos fiquem atentos e, ca-
so recebam abordagens desse ti-
po, entrem em contato conosco 
imediatamente ou denunciem à 
polícia pelo telefone 190”.

O hospital informa que está 
tomando todas as medidas admi-
nistrativas e legais cabíveis pa-
ra impedir que esse tipo de gol-
pe continue sendo praticado em 
seu nome. “Estamos unidos no 
combate a essas práticas fraudu-
lentas e contamos com a colabo-
ração da nossa comunidade pa-
ra proteger quem mais precisa”.

Hospital alerta para golpe 
em nome da instituição
Golpistas estão usando informações de pacientes 
internados para aplicar golpe  e solicitar 
pagamentos através de PIX

GOLPE NA SANTA CASA

O importe total será de R$ 154 milhões e empresa assumirá serviço de saneamento 
básico de Valinhos por 35 anos. A decisão ocorre após um processo licitatório e um 
inquérito civil sobre possíveis irregularidades

quiridas pelo preço mínimo de R$ 
3,62 por ação, totalizando o im-
porte de R$ 154.828.656,21.

Com a aquisição das ações, a 
Conasa Infraestrutura também 
passa a ser a concessionária dos 
serviços de saneamento básico 
de Valinhos – incluindo o abas-
tecimento de água e o afastamen-
to e tratamento de esgoto – por 
35 anos. O documento de homo-
logação foi publicado em edição 
extra dos Atos Oficiais da Pre-
feitura nesta terça-feira, dia 26.

Como não houve mais concor-
rentes, também não houve inter-
posição de recursos contra o re-
sultado da concorrência, o que fa-
cilitou a homologação do resulta-
do pelo presidente do DAEV S/A.

De acordo com os trâmites do 
processo, este agora segue para a 
Celebração do Compromisso de 
Subscrição das Ações. O prazo pa-
ra isso acontecer será de 30 dias 
úteis, ou seja, já no início do novo 
governo, em 8 de janeiro de 2025.

INQUÉRITO CIVIL
Na semana passada, a Folha de 

Valinhos noticiou com exclusi-

vidade que a venda das ações do 
DAEV S/A havia entrado na mira 
de um Inquérito Civil instaura-
do pelo promotor Rodrigo San-
ches Garcia, do Grupo de Atuação 
Especial de Defesa do Meio Am-
biente (GAEMA/PCJ-Campinas). 
O inquérito apura possíveis irre-
gularidades no processo licitató-
rio, dentre elas a “ausência de in-
formações relevantes no edital da 
concorrência, como a revisão do 
Plano Municipal de Saneamento 
Básico (PMSB) e as negociações 
em torno do Termo de Ajusta-
mento de Conduta (TAC) firma-
do entre Valinhos e o Ministério 
Público, no tocante ao saneamen-
to básico do município”.

A respeito do ofício, o dire-
tor-presidente do DAEV, Claudio 
Weimar Alonso, informou à Fo-
lha de Valinhos, na semana pas-
sada, através de sua Assessoria, 
que o “GAEMA fez alguns ques-
tionamentos relacionados ao pro-
cesso de subscrição das ações e, 
após os esclarecimentos presta-
dos pelo DAEV, o inquérito está 
seguindo os trâmites normais do 
Ministério Público”.

Saúde alerta para falso 
golpe do agente de saúde
DA REDAÇÃO A Secretaria de Saú-
de, alertou na última segunda-
-feira, dia 25, sobre criminosos 
que estão se passando por agen-
tes de saúde para abordar mora-
dores em residências, especial-
mente nos bairros Bom Retiro, 
Boa Esperança e Centro. Os gol-
pistas falam sobre dengue e pe-
dem para tirar fotos das pessoas, 
documentos pessoais e cartões 
bancários, agendando uma su-

posta dedetização para a sema-
na seguinte. A Secretaria orienta 
a população a contatar a Guar-
da Civil pelo telefone 153 ao per-
ceber qualquer atitude suspei-
ta. Os agentes de saúde da Pre-
feitura sempre estão uniformi-
zados e usam crachá de identi-
ficação. Mais informações po-
dem ser obtidas pelo WhatsA-
pp do Departamento de Zoono-
ses: (19) 3829-1252.
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Valinhos reforça ações 
de prevenção a desastres 
com Operação Verão

Participe e faça a diferença 
com o Projeto DEVOLVA

DA REDEÇÃO: Na próxima terça-
-feira, 3 de dezembro, o Brasil in-
teiro estará unido em um movi-
mento inspirador: o Dia de Doar! 
Milhares de organizações e mi-
lhões de brasileiros se mobiliza-
rão para promover a generosida-
de e transformar vidas. Em Vali-
nhos, você tem a chance de par-
ticipar de uma iniciativa que alia 
solidariedade e sustentabilidade: 
o Projeto DEVOLVA, promovido 
pela FEAV (Fórum das Entidades 
Assistenciais de Valinhos).

Neste ano, a FEAV convida vo-
cê a dar um destino consciente 
aos seus equipamentos eletrôni-
cos sem uso, contribuindo para o 
descarte correto e apoiando enti-
dades sociais da cidade.

“Toda doação, por menor que 
seja, é um gesto poderoso que aju-
da a construir um mundo melhor. 
O Projeto DEVOLVA é um convite 
para praticarmos a sustentabilida-
de de forma inteligente, enquan-
to promovemos a solidariedade,” 
destaca Eliane Macari, presiden-

te da FEAV.
Como Participar?

Se você tem em casa ou na em-
presa itens como cabos de energia, 
equipamentos de informática, ele-
trodomésticos ou eletrônicos em 
geral, agora é a hora de dar um des-
tino correto. Esses materiais po-
dem ser entregues nos seguintes 
pontos de coleta: Instituições So-
ciais: ACES, Casa da Criança, COH-
CRIC, Patrulheiro, APAE, Espaço 
da Criança, Escola SESI (Capuava), 
Associação de Engenheiros e Ar-
quitetos de Valinhos e FEAV (Bair-
ro Bom Retiro).

Todos os equipamentos rece-
bidos serão listados, pesados e re-
vertidos em apoio financeiro para 
as instituições sociais participan-
tes, promovendo impactos posi-
tivos tanto para o meio ambiente 
quanto para a comunidade. Para 
mais informações, entre em con-
tato com a FEAV pelos telefones/
WhatsApp: (19) 9 9676-0573 ou 
(19) 9 7100-6331 ou acesse o site: 
www.feav.org.br/casarao

A Prefeitura de Valinhos, por 
meio da Secretaria de Seguran-
ça Pública e Cidadania, instituiu 
a Operação Verão 2024/25 a par-
tir do dia 1º de dezembro. Duran-
te este período, a Coordenado-
ria Municipal de Defesa Civil pro-
moverá ações preventivas, de ur-
gência e emergência, com base no 
Plano de Contingência existente 
na cidade, prevendo trabalho em 
parceria com as demais secreta-
rias e um plantão permanente e 
ininterrupto.

Prefeitura e Defesa Civil trabalham em conjunto para garantir a segurança dos 
moradores durante o período chuvoso

A operação tem como objetivo 
principal atender às situações de 
desastres, uma vez que as ativida-
des de primeiro atendimento são 
de responsabilidade do governo 
municipal. “Os órgãos e setores 
da Administração Municipal de-
vem colocar à disposição da Defe-
sa Civil todos os meios e recursos 
para o bom desempenho de suas 
ações”, adiantou o secretário de 
Segurança Pública e Cidadania, 
Argeu Alencar da Silva.

O Plano de Ação será executa-
do de acordo com os índices de 
chuvas previstas para o período. 
O trabalho inclui o monitoramen-

to das previsões meteorológicas, 
vistorias em campo nas áreas an-
teriormente identificadas e, em 
situações mais críticas, a remo-
ção de famílias das áreas de risco.

Valinhos tem algumas áreas em 
observação, entre elas os bairros 
Parque Portugal, Pinheirinho, Bos-
que dos Eucaliptos, Capuava e a 
Avenida Invernada, na área cen-
tral.

A campanha se encerrará no 
dia 31 de março do próximo ano. 
O desenvolvimento da operação 
foi publicado no Boletim Munici-
pal, edição 2.759, na última terça-
-feira, dia 25.

DIA DE DOAR

Valinhos terá testagem de HIV e Sífilis no próximo dia 7

A Secretaria da Saúde realizará o 
Dia D de testagem de HIV e Sífilis 
no dia 7 de dezembro, no Centro 
Especializado em Doenças Infecto 
Contagiosas (Cedic CTA), localiza-
do na Avenida Brasil, 144, Vila San-

DIA D

Da Redação
tana. A ação ocorrerá das 8h às 12h 
e faz parte da Campanha Nacional 
“Fique Sabendo 2024”, que coincide 
com o Dia Mundial de Luta contra a 
AIDS, celebrado em 1º de dezembro. 
O objetivo é incentivar a população 
a realizar testes rápidos de HIV, Sífi-
lis, Hepatite B e Hepatite C, promo-
vendo o diagnóstico precoce para 

melhorar a qualidade de vida e re-
duzir a transmissão. Os testes já es-
tão disponíveis no Cedic CTA e em 
todas as Unidades Básicas de Saú-
de (UBSs), de segunda a sexta-fei-
ra. No Dia D, também haverá atua-
lização das carteiras de vacinação 
para todas as idades, exceto para a 
vacina BCG.
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Novembro Azul: Cuidar da 
Saúde é um Ato de Amor à Vida
Estamos no último dia de novembro, mês dedica-

do à conscientização sobre a saúde masculina, espe-
cialmente em relação à próstata. Contudo, o cuidado 
com a saúde não pode ficar restrito a uma data ou 
campanha. Se você ainda não procurou seu médi-
co, faça isso em dezembro, janeiro, fevereiro… Não 
importa o mês, mas sim a atitude. Não deixe de se 
cuidar.

O exame da próstata ainda é visto com receio por 
muitos homens, mas é fundamental lembrar que ele 
é simples, rápido e pode salvar vidas. Assim como 
as mulheres monitoram suas mamas regularmente, 
nós, homens, precisamos estar atentos à nossa saúde 
como um todo. Detectar problemas de forma precoce 
aumenta muito as chances de tratamento e cura.

Cuidar da saúde vai além da próstata. É necessário 
cuidar do coração, evitar o tabagismo, adotar uma 
alimentação equilibrada e praticar exercícios físicos 
regularmente. Afinal, o corpo é templo do Espírito 
Santo, e zelar por ele é também um ato de fé e gra-
tidão a Deus.

Como a Palavra nos ensina:
“Amado, desejo que te vá bem em todas as coisas, e 
que tenhas saúde, assim como bem vai a tua alma.” 

(3 João 1:2)
Por isso, meu amigo, não adie mais. Tome uma 

atitude e cuide de si mesmo. Isso não é fraqueza, é 
sabedoria. Que Deus te abençoe e fortaleça nesse 
propósito de preservar o bem mais precioso que Ele 
te deu: a vida.

 Valinhos surpreende ao anun-
ciar que não haverá enfeites nata-
linos nas ruas neste ano. A decisão 
da Prefeitura de não promover a 
tradicional decoração natalina ge-
rou surpresa e indignação entre os 
moradores, que comparam a cida-
de com outras da região que já estão 
repletas de luzes e encantamento.

A Folha de Valinhos questio-
nou esta semana a Prefeitura a res-
peito dos preparativos para o Natal, 
a resposta foi curta e sem nenhuma 
explicação: “Não haverá decoração 
de Natal”.

Essa é a primeira vez , e mais de 
20 anos, – excetuando os dois anos 
de Pandemia - que a cidade não é 
preparada – sobretudo a região cen-
tral – onde está concentrado o forte 
do comercio local para as festivida-
des de final de ano.

O assunto também foi tema de 
um acalorado debate na Sessão da 
Câmara da última terça-feira, dia 
26, com vereadores de oposição 
cobrando a decoração da cidade.

Enquanto isso, Vinhedo há mais 
de 20 dias já está com suas luzes de 
Natal a encantar os olhos dos vinhe-
denses e visitantes. O mesmo acon-
tece com as cidades de Campinas, 
Indaituba, Holambra – com seu Na-
tal Mágico – e a pequena Morunga-
ba, para citar algumas das 20 cida-
des que se prepararam para a che-
gada do Papai Noel. 

Holambra
O Natal Mágico de Holambra 

é um dos mais famosos da região, 
transformando a cidade das flores 
em um verdadeiro conto de fadas. 
A partir de 30 de novembro, a Pra-
ça Bento Euzébio Tobias será palco 
de uma encantadora parada natali-
na, seguida de um show musical. A 
decoração exuberante e a atmosfera 
festiva atraem visitantes de todas as 
partes, mostrando como uma cida-
de pode se transformar com a ma-
gia do Natal. Enquanto isso, em Va-
linhos, a ausência de enfeites nata-
linos deixa um vazio nas festivida-
des de fim de ano.

Morungaba
Morungaba também entra no cli-

ma natalino com o tradicional acen-
dimento das luzes na Praça dos Ita-
lianos. A cidade prepara uma pro-

Valinhos fica no escuro: cidade 
não terá decoração de Natal

Da Redação

Enquanto outras cidades da RMC brilham com luzes natalinas, Valinhos rompe com tradição e 
deixa de enfeitar as ruas para as festas de fim de ano

FIM DE ANO

gramação especial com espetáculos 
musicais e atividades para toda a fa-
mília. A decoração natalina, cuida-
dosamente preparada pela prefei-
tura, promete encantar os mora-
dores e criar um ambiente mágico 
para celebrar o Natal. Em contras-
te, Valinhos optou por não realizar 
nenhuma decoração, privando seus 
habitantes de um momento espe-
cial e tradicional.

Campinas
O Papai Noel já está de malas 

prontas e desembarcou, nesta sex-

ta-feira, dia 29, no Largo do Rosário, 
onde vai morar até 22 de dezembro. 
A Vila do Bom Velhinho está sendo 
montada e quem for visitá-lo vai en-
contrar uma casa avarandada, cli-
matizada e com muita tecnologia; 
além de uma decoração especial e 
um carrossel.

A ação faz parte do Natal Cami-
nhos dos Sonhos, que conta, ain-
da, com shows nos bairros, Parada 
de Natal, iluminação e decoração 
de cinco pontos da região central, 
apresentação de corais e iniciativas 
de vários parceiros.

Momentos Pr. Rui Mendes Faria

Cidades p.7

Decoração de Natal de Valinhos em 2021

Indaiatuba investe em uma decoração natalina grandiosa, com uma árvore 
de Natal inteligente de 13 metros de altura, um túnel de LED e diversas 
outras atrações. A cidade busca criar um ambiente mágico e festivo para 
seus moradores, com o objetivo de fortalecer o comércio local e promover 
a união da comunidade. A ausência de uma decoração semelhante em 
Valinhos demonstra uma diferença significativa na forma como as duas 
cidades abordam as festividades de fim de ano.

Indaiatuba

Vinhedo prepara um Natal Encantado com diversas atividades, como 
a chegada do Papai Noel, a Cantata de Natal e o Festival de Natal. Além 
da decoração Natalina, a cidade investe em uma programação cultural 
diversificada, buscando oferecer opções para todos os gostos e idades. 
A ausência de uma programação semelhante em Valinhos demonstra 
uma diferença significativa na forma como as duas cidades abordam as 
festividades de fim de ano.

Vinhedo
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Da Redação

Igreja do Nazareno em Valinhos 
celebra 40 anos de fé e serviço

A Igreja do Nazareno em Va-
linhos, sob a liderança do pas-
tor Anips Spina, completou qua-
tro décadas de existência no mês 
de outubro. Ao atingir 40 anos, a 
Igreja do Nazareno entra em uma 
nova fase, que o pastor Anips Spi-
na compara às "bodas de esme-
ralda". Essa nova etapa é marca-
da pela renovação e pelo compro-
misso de continuar transforman-
do vidas.

“A igreja está investindo em sua 
infraestrutura, adaptando-se aos 
novos tempos e buscando alcan-
çar todas as gerações, com um fo-
co especial nas crianças e nas fa-
mílias”, afirmou o pastor Anips.

Ao longo desses anos, a co-
munidade nazarena de Valinhos 
tem sido um farol de esperança, 
espalhando a palavra de Deus e 
realizando um trabalho social de 
grande impacto. Segundo Anips, a 
essência do trabalho da igreja re-
side em viver a fé cristã, amando 
a Deus sobre todas as coisas e ao 
próximo como a si mesmo. Essa 
prática tem fortalecido os laços 
de irmandade e amizade, cons-
truindo uma comunidade uni-
da e solidária. “A igreja tem si-
do um refúgio para muitos, ofe-
recendo apoio espiritual e emo-
cional em momentos de dificul-
dade”, destaca.

Para o pastor Anips, o mun-
do atual apresenta novos desa-
fios, mas a igreja permanece fir-

Quatro décadas marcadas por uma jornada repleta de fé, amor ao próximo e transformação

me em sua missão. A pandemia 
da Covid-19, por exemplo, exigiu 
uma adaptação rápida, com a re-
alização de cultos online e a in-
tensificação do trabalho comu-
nitário. Diante desse cenário, a 
igreja reafirma seu compromis-
so em cuidar dos mais necessita-
dos, defender a família e os valo-
res cristãos, e formar novos dis-
cípulos de Cristo.

“Os 40 anos da Igreja do Naza-
reno em Valinhos são motivo de 
grande celebração. A trajetória da 
igreja é marcada por conquistas, 
desafios e, acima de tudo, pela fé 
inabalável em Deus. Que os próxi-
mos anos sejam ainda mais prós-
peros e que a igreja continue a ser 
um farol de esperança para a co-
munidade de Valinhos”, finaliza.

A história da Igreja do Nazare-
no em Valinhos é um testemunho 
vivo do poder transformador da 
fé. Tudo começou no início dos 
anos 80, quando um grupo de ir-
mãos, inspirados pela Igreja Cen-
tral de Campinas e pelas visitas 
do Pr. Aguiar, decidiu se reunir 
em suas casas para estudar a Bí-
blia e compartilhar a fé. Esse pe-
queno grupo, movido pela von-
tade de crescer espiritualmente, 
começou a sonhar com um espaço 
onde pudesse se reunir e acolher 
mais pessoas. As reuniões eram 
marcadas por momentos de ora-
ção, louvor e um profundo dese-
jo de fazer a diferença na vida da 
comunidade.

Com o passar do tempo, a ne-
cessidade de um espaço próprio 
se tornou evidente, e em 1984, 
um marco importante foi alcan-
çado: a igreja alugou um salão na 
rua Euclides da Cunha, e o então 
seminarista Cylas Marins foi de-
signado como o primeiro pastor. 
Essa nova congregação foi acolhi-
da com entusiasmo pela comuni-
dade valinhense, que viu ali uma 
oportunidade de renovação espi-
ritual e de apoio mútuo. Desde o 
início, a visão da igreja foi cla-
ra: levar a mensagem da salvação 
em Cristo e servir à comunidade.

A igreja se dedicou a realizar 
trabalhos sociais, como as esco-
las bíblicas de férias, que atraíam 
dezenas de crianças a cada ano, 
acampamentos para jovens e re-
tiros para casais. Além disso, a 
igreja sempre esteve presente em 
eventos importantes da cidade, 
como a inauguração da Praça dos 
500 Anos e as Marchas para Je-
sus. “Era um tempo diferente des-
ses que vivemos hoje. As dificul-
dades de formar e transformar o 
Ministério foram superadas dia a 
dia com o empenho de cada um 
que se envolvia com a obra”, co-
menta Anips. 

Essa dedicação não apenas for-
taleceu a congregação, mas tam-
bém uniu a comunidade em tor-
no de causas comuns, promoven-
do um espírito de solidariedade 

A história da Igreja do Nazareno em Valinhos
A SEMENTE PLANTADA: 

e amor ao próximo.
A participação em ações so-

ciais de entidades assistenciais 
da cidade também era um dos pi-
lares da igreja. Essa preocupação 
em ajudar o próximo sempre foi 
uma marca registrada da comuni-
dade nazarena em Valinhos. Com 
o passar dos anos, a igreja cres-
ceu e se consolidou, tornando-se 
um referencial na comunidade.

O envolvimento com projetos 
sociais, como a distribuição de 
alimentos e a oferta de apoio psi-
cológico, ampliou o alcance da 
igreja, permitindo que mais pes-
soas experimentassem a trans-
formação que a fé pode propor-
cionar. Sob a liderança do pastor 
Anips Spina, a igreja continuou a 
expandir seu trabalho e a alcan-
çar novas pessoas, sempre com o 
foco em servir e acolher.

Hoje, após 40 anos, a Igreja 
do Nazareno em Valinhos é um 
exemplo de fé, amor ao próximo 
e compromisso com a comunida-
de. A trajetória da igreja é marca-
da por histórias de vidas trans-
formadas e pela construção de 
laços fortes entre os membros e 
a comunidade. 

Com uma programação diver-
sificada e um espírito acolhedor, 
a igreja continua a ser um farol de 
esperança e um lugar onde todos 
são bem-vindos. 
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FOLHA DE VALINHOS: Qual a 
maior dificuldade que você vê ao 
dar continuidade ao trabalho de 
Anélio Zanuchi, considerando o 
legado deixado e a importância 
dele para a comunidade?

Gustavo Luiz Pafaro Toniatti: 
O principal desafio está na respon-
sabilidade de dar continuidade ao 
legado de Anélio, que foi um gran-
de inspirador para todos nós. Fui 
escolhido por ele e pela diretoria 
para dar sequência a um trabalho 
que já era repleto de amor e dedi-
cação. Sua partida repentina nos 
surpreendeu e trouxe um momen-
to de grande reflexão. A cada dia, 
me dedico a entender melhor os 
detalhes dos projetos e as neces-
sidades da Casa. A nossa missão é 
garantir que os projetos sigam com 
excelência, acolhendo as crianças 
e adolescentes com carinho, serie-
dade e amor. Buscamos também 
o apoio constante da comunida-
de, para que possamos construir 
juntos um futuro melhor para es-
sas crianças, sempre com transpa-
rência e compromisso.

FV: Como você pretende man-
ter vivo o espírito de inovação e 
criatividade de Anélio Zanuchi, 
que sempre buscava novas for-
mas de ajudar as crianças e ado-
lescentes?

Gustavo Luiz Pafaro Toniatti: 
A nossa equipe é altamente quali-
ficada e sempre em busca de apri-
moramento, para não só manter os 
atendimentos atuais, mas também 
expandir nossa visão para o futuro. 
O mundo está em constante evo-
lução, e é essencial que nos ante-
cipemos às novas demandas, ino-
vando nas abordagens e atenden-
do de forma cada vez mais eficien-
te. Contudo, a nossa essência per-
manece inalterada: amor, confian-
ça e ética são os pilares que guia-
rão sempre nossas ações.

FV: Qual é o seu maior desa-
fio como novo presidente da Ca-
sa da Criança, e como pretende 
superá-lo?

Gustavo Luiz Pafaro Toniatti: 
O maior desafio, neste momento, é 
absorver todos os detalhes opera-
cionais da Casa e garantir que o le-
gado de Anélio continue a ser res-
peitado. Além disso, estamos pas-
sando por um processo de reestru-
turação emocional, lidando com a 
perda de nosso fundador. No en-
tanto, temos plena confiança em 
nossa equipe e na missão que rece-
bemos. Com fé, dedicação e amor, 
conseguiremos superar esse desa-
fio e seguir em frente, honrando o 
trabalho feito até aqui.

FV: Como você pretende en-
volver ainda mais a comunidade 
nos projetos da Casa da Criança, 
mantendo vivo o legado de Ané-
lio Zanuchi?

Gustavo Luiz Pafaro Toniat-
ti: O envolvimento da comunida-
de é fundamental para o sucesso 
de nossos projetos. Sabemos que 
a participação de todos é crucial 
para atender de forma adequada 
nossos assistidos. Mensalmente, 
realizamos campanhas solidárias 
para garantir o orçamento da Ca-
sa, e a confiança no trabalho que 
Anélio continua a ser nossa maior 
fonte de apoio. Estamos certos de 
que, com o envolvimento contínuo 
de cada pessoa, podemos garantir 
que a Casa siga com sucesso por 
muitos anos, como tem ocorrido 
ao longo de sua história.

FV: Em sua opinião, qual é o 

especial para a Casa da Criança, 
e este será o primeiro sem a pre-
sença de Anélio. Como você pre-
tende manter viva a tradição de 
celebrar o Natal com as crianças 
e suas famílias?

Gustavo Luiz Pafaro Toniat-
ti: Este será, sem dúvida, um Na-
tal muito emotivo para todos nós, 
mas temos confiança de que, com 
a força do legado de Anélio, conse-
guiremos celebrar com o mesmo 
espírito de amor e simplicidade. 
O Natal sempre foi um momen-
to de união, e continuaremos es-
sa tradição, oferecendo carinho e 
apoio às crianças e suas famílias. 
Esse evento será uma oportunida-
de para nos fortalecer, nos unir e 
renovar nosso compromisso com 
os mais necessitados.

FV: Quais são os seus planos 
para expandir os serviços da Ca-
sa da Criança e alcançar um nú-
mero ainda maior de crianças e 
adolescentes?

Gustavo Luiz Pafaro Toniatti: 
Nosso objetivo é garantir a exce-
lência nos projetos atuais e, con-
forme as necessidades da comu-
nidade forem surgindo, expandir 
nossos serviços com responsabi-
lidade e sustentabilidade. Busca-
mos sempre adequar as ações às 
legislações e utilizar a tecnologia 
para otimizar os processos. Esta-
mos preparados para enfrentar os 
desafios do futuro com uma equi-
pe qualificada, visando sempre o 
bem-estar das crianças e adoles-
centes.

FV: Como você pretende garan-
tir a sustentabilidade financei-
ra da Casa da Criança, garan-
tindo assim a continuidade dos 
projetos e a qualidade dos servi-
ços prestados?

Gustavo Luiz Pafaro Toniatti: 
A sustentabilidade financeira é um 
desafio constante, mas acredita-
mos que, com o apoio da comuni-
dade, conseguiremos manter nos-
sos projetos vivos e sustentáveis. 
Continuaremos com as campanhas 
tradicionais, mas também estamos 
desenvolvendo novas iniciativas 
que facilitem o envolvimento da 
população. Nossa meta é garantir 
que a Casa tenha os recursos ne-
cessários para seguir com seu tra-
balho, sempre com transparência 
e comprometimento.

FV: O voluntariado sempre foi 
fundamental para o sucesso da 
Casa da Criança. Como você pre-
tende incentivar a participação 
de novos voluntários e fortale-
cer a relação com os voluntários 
atuais?

Gustavo Luiz Pafaro Toniatti: 
O voluntariado é essencial para a 
Casa da Criança. Anélio Zanuchi 
foi o grande exemplo de dedicação 
e inspiração, e agora é nossa res-
ponsabilidade seguir esse exem-
plo, incentivando a participação 
de novos voluntários. Estamos 
criando iniciativas para desper-
tar a solidariedade nas pessoas, 
para as novas gerações também, 
mostrando o impacto positivo que 
o voluntariado tem na vida das 
crianças e adolescentes. Em de-
zembro, no Dia Internacional do 
Voluntariado, faremos uma ho-
menagem aos nossos voluntários, 
compartilhando suas histórias e 
destacando o papel transforma-
dor que desempenham na nos-
sa comunidade. Nosso objetivo 
é fortalecer ainda mais essa re-
de de apoio, para que possamos 
continuar a nossa missão de for-
ma cada vez mais eficaz.

maior legado de Anélio Zanuchi 
para a Casa da Criança e para a 
comunidade de Valinhos?

Gustavo Luiz Pafaro Toniatti: O 
maior legado deixado por Anélio é, 
sem dúvida, o amor ao próximo e a 
crença de que, unidos, podemos fa-
zer a diferença. Ele sempre acredi-
tou que a comunidade é a base para 
construir um futuro melhor, e es-
se legado é o que nos orienta todos 
os dias. Continuaremos a trabalhar 
com esses princípios, garantindo 
que a Casa seja um lugar seguro e 
acolhedor para as crianças e ado-
lescentes de Valinhos.

FV: A Casa da Criança possui 
diversos projetos importantes, co-
mo o Abrigo, o Janela Aberta e o 
Família Acolhedora. Qual desses 
projetos você considera mais de-
safiador de manter e como você 
pretende fortalecê-los?

Gustavo Luiz Pafaro Toniat-
ti: Todos os projetos são essen-
ciais para o bem-estar das crian-
ças e adolescentes. No entanto, o 
mais recente desafio é o Projeto 
JVC (José Vicente de Cargo), que 
envolve a construção de um no-
vo prédio e está sendo desenvol-
vido em três etapas. Já completa-
mos a primeira, que inclui uma 
área com cozinha e banheiros, e 
estamos ocupando essa área com 

atividades de oficinas. As próxi-
mas etapas visam expandir a ca-
pacidade de atendimento, com fo-
co em dar autonomia aos assis-
tidos. Estamos comprometidos 

em fortalecer todos os projetos, 
atendendo cada vez mais crian-
ças e oferecendo oportunidades 
para seu crescimento.

FV: O Natal é uma data muito 

Da Redação Entrevista Gustavo Luiz Pafaro Toniatti

Lineu Bueno, candidato a prefeito de Valinhos pelo Partido NOVO

O amor ao próximo nos move 
Gustavo Luiz Pafaro Toniatti assume a presidência da Casa da Criança de Valinhos com o 
compromisso de dar continuidade ao legado de Anélio Zanuchi. Em entrevista exclusiva à Folha 
de Valinhos, o novo presidente destacou a importância de manter vivo o espírito de inovação 
e criatividade que sempre caracterizou a instituição. Toniatti ressaltou os desafios de liderar 
uma organização tão importante e a necessidade de envolver ainda mais a comunidade nos 
projetos da Casa. "O principal desafio é dar continuidade ao legado de Anélio, que foi um grande 
inspirador para todos nós", afirma Toniatti. "Buscamos o apoio constante da comunidade 
para construir juntos um futuro melhor para essas crianças, sempre com transparência e 
compromisso." O novo presidente também falou sobre os planos para expandir os serviços 
da Casa da Criança e garantir a sustentabilidade financeira da instituição. "Nosso objetivo é 
garantir a excelência nos projetos atuais e, conforme as necessidades da comunidade forem 
surgindo, expandir nossos serviços com responsabilidade e sustentabilidade", afirmou.

Gustavo Luiz Pafaro Toniatti: Presidente da Casa da Criança e do Adolescente de Valinhos

Gustavo Toniatti e família
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A Secretaria da Cultura, pro-
move neste domingo, dia 1, mais 
uma edição da Feira Arte na Pra-
ça, que acontece há três anos se-
manalmente na Praça Washington 
Luiz, das 9h às 13h. 

A programação inclui a 7ª Cami-
nhada pelo Fim da Violência Con-
tra Meninas e Mulheres, às 9h, e, 
às 11h, uma apresentação de forró 
com o Grupo Balanço de Varanda. 
Além disso, os visitantes poderão 
apreciar uma feira de artesanato 
confeccionado por artesãos locais, 
além de produtos como hortifruti 
do Seu Cido, Chopp do Papai No-
el, Pastel do Tchelo e espetinhos.

Em caso de chuva, o evento se-
rá cancelado.

Os amantes do cinema e da 
cultura afro-brasileira têm um 
encontro marcado em Valinhos, 
com o lançamento do documen-
tário “Oxumarê Senhor dos So-
nhos” no dia 3 de dezembro, às 
19h, no Auditório de Música do 
Centro Cultural “Vicente Mussel-
li”. Antes disso, haverá um pré-
-lançamento no dia 26, duran-
te a semana da Consciência Ne-
gra, com uma sessão ao vivo no 
canal do YouTube (@lauratome-
conta), às 20h.

Dirigido por Aiyra Laura To-
mé, o curta-metragem explora a 
figura da serpente sagrada Oxu-
maré, símbolo de transformação 

SALA 01 - 2D DUB - MOANA 2 
(WALT DISNEY STUDIOS)
ANIMACAO/AVENTURA - Livre - 
Duração: 100min.
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 16h10 
- 20h30 2D Dublado
Sáb., Dom., Feriado - 16h10 - 
20h30 2D Dublado

SALA 01- 3D DUB - MOANA 2 
(WALT DISNEY STUDIOS)
ANIMACAO/AVENTURA - Livre - 
Duração: 100min.
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 18h20 
3D Dublado
Sáb., Dom., Feriado - 18h20 3D 
Dublado

SALA 01 - 3D DUB - MOANA 2 
(WALT DISNEY STUDIOS)
ANIMACAO/AVENTURA - Livre - 
Duração: 100min.
Sáb., Dom., Feriado - 14h00 3D 
Dublado

SALA 02 - 2D DUB - ARCA DE NOÉ 
(IMAGEM FILMES)
ANIMAÇÃO - Nacional Livre - Du-
ração: 100min.
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 15h25 
2D Nacional

SALA 02 - 2D DUB - WICKED (UNI-
VERSAL FILMES)
FANTASIA - MUSICAL - ROMANCE 
- 10 Anos - Duração: 160min.
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 20h00 
2D Dublado
Sáb., Dom., Feriado - 20h00 2D 
Dublado

SALA 02 - 2D LEG - WICKED (UNI-
VERSAL FILMES)
FANTASIA - MUSICAL - ROMANCE 
- 10 Anos - Duração: 160min.
Dom. - 14h20 2D Legendado

SALA 02 - 2D DUB - MOANA 2 
(WALT DISNEY STUDIOS)
ANIMACAO/AVENTURA - Livre - 
Duração: 100min.
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 17h30 
2D Dublado
Sáb., Dom., Feriado - 17h30 2D 
Dublado

SALA 02 - 2D DUB - OPERACAO 
NATAL (WARNER BROS SOUTH 
INC.)
AÇÃO / COMEDIA - 12 Anos - Du-
ração: 125min.
Sáb. - 14h40 2D Dublado

SALA 03 - 2D DUB - ARCA DE NOÉ 
(IMAGEM FILMES)
ANIMAÇÃO - Nacional Livre - Du-
ração: 100min.
Sáb., Dom., Feriado - 13h45 2D 
Nacional

SALA 03 - 2D DUB - GLADIADOR 2 
(PARAMOUNT PICTURES)
EPICO/ACAO/DRAMA - 16 Anos - 
Duração: 150min.
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 18h10 
2D Dublado
Sáb., Dom., Feriado - 18h10 2D 
Dublado

SALA 03 - 2D NAC - AINDA ESTOU 
AQUI (SONY)
Drama - Nacional14 Anos - Dura-
ção: 135min.
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 15h35 
- 21h05 2D Nacional
Sáb., Dom., Feriado - 15h35 - 
21h05 2D Nacional

Neste domingo, Feira Arte 
na Praça tem apresentação 
com grupo de forró 

e cura, além de suas conexões 
com os sonhos e a espirituali-
dade. Com uma linguagem vi-
sual poética e uma trilha sono-
ra envolvente, o documentário 
convida o público a refletir so-
bre o significado dos sonhos em 
nossa sociedade, apresentando 
depoimentos de especialistas.

Aiyra destaca que o filme 
aborda os ciclos da vida e a ne-
cessidade de cura e renovação 
diante dos desafios contempo-
râneos, além de como os sonhos 
foram impactados por processos 
de colonização e influências tec-
nológicas. O documentário dá 
voz a yalorixás, indígenas e pes-
quisadores, resgatando saberes 
ancestrais e celebrando a diver-
sidade cultural brasileira.

www.umlugaraosolpertodovento.blogspot.com.br 
ju@folhadevalinhos.com.br
m.facebook.com/ju.fuzetto

Ju Fuzetto

Tudo muda... 
A vida muda em segun-

dos. Uma hora você está 
rodeado de pessoas que 
parecem ser indispensá-
veis, noutras a solitude 
passa ser prioridade e te 
abraça forte, porque essas 
pessoas não se encaixam 
mais em sua rotina. Sem 
dramas e conflitos, selecio-
namos com todo cuidado 
quem nos rodeia. Você se 
preserva e se respeita e não 
deixa que nada e nem nin-
guém abale sua estrutura. 

E no fim das contas, 
você repara que estar con-
sigo mesmo é uma expe-
riência incrível. 

@jufuzetto

Documentário será lançado, 
em Valinhos, no próximo dia 3

Balanço de Varanda
Com uma formação pouco usu-

al, o trio Balanço de Varanda apre-
senta um repertório brasileiro, com 
canções que se tornaram referên-
cia em diversos momentos da nos-
sa história mesclada a um olhar 
particular sobre peças menos co-
nhecidas.

O acordeon assume o lugar de 
base harmônica, propondo cores 
diferentes para canções concebi-
das ou consagradas em outros ins-
trumentos, como o violão e o pia-
no, por exemplo. Essa instrumen-
tação bastante particular traz uma 
roupagem inusitada e convida os 
públicos ouvintes a um novo olhar 
sobre elas. Uma bateria suingada 
e uma voz ora delicada ora forte 
compõem a paisagem musical de 
maneira única.

PROGRAMAÇÃO 
DE 28/11 A 04/12

SERVIÇO:
"Oxumarê Senhor dos Sonhos"
Direção: Aiyra Laura Tomé
Participação: Suramaya D’Aziri, Lu 
Ahamy, Marco Tobón
Lançamento – Dia 3/12 - às 19h
Local - Auditório de Música do Centro 
Cultutural “Vicente Musselli” - Rua 
Itália, 267

Na próxima segunda-feira, dia 2, às 10h, o grupo teatral As 
Sabonetes se apresentará na E.E. Prof. José Leme do Prado. Com 
entrada gratuita, o espetáculo “Cotidiano – o Dia a Dia do Idoso” 
traz, com muito humor, situações do cotidiano dos idosos, como 
o uso do transporte público e idas ao banco. A apresentação 
é parte do projeto “Arte Nos Bairros”, que visa descentralizar 
atividades culturais, e contará com a participação de cerca de 
300 alunos e da comunidade local. 

“Oxumaré Senhor dos So-
nhos” é um convite para uma 
conexão mais profunda com as 
raízes e o universo espiritual, 
contribuindo para a construção 
de uma sociedade mais justa e 
igualitária. A entrada é gratui-
ta, e todos são bem-vindos pa-
ra assistir ao filme e participar 
de um bate-papo com a direto-
ra e a equipe.



Ana Perugini apresenta projeto 
de proteção da Serra dos Cocais 
DA REDAÇÃO

O projeto de lei que cria a APA 
(Área de Proteção Ambiental) Ser-
ra dos Cocais, abrangendo Lou-
veira, Vinhedo, Itatiba e Valinhos, 
foi enviado ao Governo do Esta-
do no dia 26. A deputada Ana Pe-
rugini, autora do PL 713/2024, se 
reuniu com o vice-governador Fe-
licio Ramuth para apresentar a 
proposta, que já conta com apoio 
de entidades, da população e das 
câmaras municipais de Valinhos, 
Vinhedo e Itatiba. A Câmara de 
Campinas também deve discu-
tir o assunto.

A Serra dos Cocais, com 2 mil 
hectares, possui rica fauna, flora 
e recursos hídricos, mas enfrenta 
pressão da especulação imobiliá-
ria devido à sua localização pró-
xima ao perímetro urbano. Du-
rante a reunião, foram discutidas 
as características da área e a ne-
cessidade de proteção contra in-
teresses imobiliários. Felicio su-
geriu uma reunião com a secre-
tária estadual de Meio Ambien-
te para melhor entender as de-
mandas locais.

Se aprovado, o projeto proíbe 
qualquer exploração comercial da 
área, incluindo a imobiliária, e es-
tabelece mecanismos de preser-
vação ambiental. Recentemente, 
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DA REDAÇÃO - Em uma demonstra-
ção de força e união pela natu-
reza, a comunidade de Valinhos 
se mobilizou no último sábado, 
dia 23, para dar início à recupera-
ção da Fazenda Santa Rita, uma 
área crucial para a preservação 
da Serra dos Cocais. A iniciati-
va, idealizada por Bryan Gou-
veia, estudante de Gestão Públi-
ca, Diretor Social da Associação 
de Preservação Histórica de Va-
linhos (APHV) e ativista ambien-
tal, em parceria com os proprie-
tários da fazenda, os professo-
res doutores Rodrigo e Rober-
to Rosas Fernandes, surge co-
mo uma resposta direta aos in-
cêndios que assolaram a região 
em setembro.

Mais de 50 voluntários, in-
cluindo membros dos Grupos de 
Escoteiros 252 e 373 e da equi-
pe Nitroneedles do SESI Vali-
nhos, se engajaram no plantio 
de mais de 100 mudas de árvo-
res nativas, doadas pela Prefei-
tura. Sob a orientação de espe-
cialistas, essa ação representa 
a primeira etapa de um projeto 
ambicioso que visa plantar 750 
árvores em uma área de 3.000 
metros quadrados.

O projeto nasceu em resposta 
aos devastadores incêndios que 
consumiram mais de 3 milhões 
de metros quadrados da Serra 
dos Cocais em setembro deste 
ano. Bryan, que atuou direta-
mente no combate ao fogo, co-
meçou a colaborar com os pro-
prietários da fazenda em ações 
estratégicas voltadas à preser-
vação ambiental, incluindo o 

plantio de árvores nativas e o 
monitoramento da fauna local.

Além do plantio, os partici-
pantes tiveram a oportunida-
de de explorar as belezas na-
turais da Serra dos Cocais, co-
mo as impressionantes caver-
nas e a rica fauna e flora. O pes-
quisador e biólogo Fábio Mot-
ta, especialista na biodiversi-
dade da região, conduziu um 
estudo de monitoramento da 
fauna, revelando descobertas 
significativas. Entre elas, des-
tacou-se o registro inédito do 
gato-do-mato-do-sul, espécie 
criticamente ameaçada, além 
da confirmação da presença de 
outras espécies em risco de ex-
tinção, como o tapeti e o vea-
do-mateiro.

A atividade também incluiu 
uma introdução às técnicas de 
combate a incêndios e uma dis-
cussão sobre a importância da 
Serra dos Cocais para o abaste-
cimento de água de Valinhos. 
A empresa Água Shangri-lá 
apoiou a iniciativa com doa-
ções, demonstrando o compro-
misso do setor privado com a 
causa ambiental.

O Projeto Santa Rita se des-
taca como um exemplo de como 
a união entre a sociedade civil, o 
poder público e a iniciativa pri-
vada pode gerar resultados po-
sitivos para a conservação am-
biental. A recuperação da Fa-
zenda Santa Rita representa um 
passo importante para a revita-
lização da Serra dos Cocais e a 
proteção da rica biodiversida-
de da região.

Comunidade busca renascimento 
da Serra dos Cocais após incêndios

Rede de supermercados abre 
processo seletivo vagas de emprego 
DA REDAÇÃO

Valinhos realizou, no último 
dia 28, o CONEXA, que lançou o 
Fórum Permanente de Inovação, 
Ciência e Tecnologia. Em parceria 
com a Dr. Nano, o evento reuniu 
especialistas e líderes para discutir 
soluções para o desenvolvimento 
sustentável. Com uma programação 
de mesas redondas e palestras na 
Escola SENAI, abordou temas como 
desenvolvimento tecnológico e 
políticas públicas. A iniciativa foi 
fruto de diálogos entre o vereador 
André Amaral, Edilson Uiechi, da 
Bionovis, e Carla Abrahão Carità. O 
CONEXA representa um marco para 
a inovação na região.

a serra foi afetada por queimadas 
que devastaram parte do períme-
tro, evidenciando a vulnerabilida-
de do ecossistema. O difícil aces-
so à área rural também dificulta o 
combate a incêndios e a fiscaliza-
ção de crimes ambientais.

A deputada Ana Perugini res-
saltou a importância do ecossis-
tema para a região, especialmente 
em relação aos problemas hídricos 
que Vinhedo enfrenta. Ela enfati-
zou a necessidade de levar adian-
te a mensagem de ambientalistas 

e ativistas, destacando que a pre-
servação da serra é crucial para o 
bem-estar dos municípios.

A mobilização em torno do pro-
jeto tem reunido forças de diferen-
tes ideologias, o que tem ajudado 
a acelerar a tramitação do PL nas 
comissões da Assembleia Legisla-
tiva. Atualmente, o texto está sob 
análise da Comissão de Constitui-
ção, Justiça e Redação da Alesp, e 
a união de esforços é vista como 
essencial para garantir a proteção 
ambiental na região.

Voluntários plantam mais de 100 árvores nativas na 
Fazenda Santa Rita e descobertas científicas revelam 
rica biodiversidade na região

A rede de supermercados Rol-
dão Atacadista abriu 34 vagas de 
emprego para diferentes setores 
de atuação na unidade Valinhos. 
O processo seletivo já está dispo-
nível para preenchimento e serão 
aceitos moradores de Valinhos, Vi-
nhedo, Campinas e Hortolândia. 

Os interessados devem se ins-
crever e pegar o encaminhamento 
para entrevista no Posto de Aten-
dimento ao Trabalhador (PAT) Va-
linhos, localizado na Rua Dr. Cân-
dido Ferreira, nº45 - Centro, até o 
dia 6 de dezembro. Os candida-
tos devem apresentar carteira de 
trabalho (física ou digital), docu-
mento de identificação (RG, CPF 

ou CNH), comprovante de ende-
reço e certificado de escolaridade. 

As oportunidades disponíveis 
são para cargos de líder de rece-
bimento, líder do setor de frios, 
auxiliar de câmara fria, opera-
dor de empilhadeira, promotor 

de vendas, operador de loja (mer-
cearia), operador de caixa e jovem 
aprendiz. 

As entrevistas serão nos dias 9 
e 10 de dezembro, das 9h às 16h, 
no Roldão, localizado na Av. Inver-
nada, nº 142, Parque Nova Suíça. 

Vice-governador Felicio Ramuth e a deputada Ana Perugini



SÁBADO, 30 DE NOVEMBRO DE 2024
p.12  Cidades

Da Redação

Da Redação

Valinhos se prepara para rece-
ber o Natal com muita alegria e 
encanto! 

No dia 6 de dezembro, às 20h, 
o Papai Noel chegará à cidade em 
grande estilo, a bordo de um qua-
driciclo gigante, para a alegria de 
crianças e adultos. A festa aconte-
cerá em frente ao Clube de Mães, 
na Rua Antônio Carlos, e prome-
te ser um momento mágico para 
toda a família.

A iniciativa é uma parceria en-
tre a Associação Comercial e In-
dustrial de Valinhos (ACIV) e o 

Quem passa pela Rua Antonio 
Felamingo, no Macuco, em Vali-
nhos, tem uma grata surpresa ao 
chegar ao número 683, onde está 
instalada a empresa Emplas Indús-
tria de Embalagens Plásticas, uma 
das associadas da AEVAL – Associa-
ção dos Empresários de Valinhos.

A Emplas demonstra como unir 
o espírito natalino à responsabi-
lidade social e ao compromisso 
com a comunidade local. A inicia-
tiva de decorar a fachada da sede 
em Valinhos com luzes natalinas 
não apenas valoriza a região, mas 
também inspira outras empresas 
a promoverem ações semelhan-
tes, contribuindo para uma cida-
de mais acolhedora e alegre du-
rante o Natal.

Esse é o principal objetivo des-
sa ação. Ao invés de árvores na-
talinas comuns na área interna 
da empresa, neste ano a direção 
da Emplas decidiu mudar o foco 

Papai Noel chega em Valinhos 
em quadriciclo gigante e 
promete muita alegria

Clube de Mães, com o apoio da Si-
coob Cooplivre e Codive Chevro-
let. A organização também con-
ta com a participação especial de 
motoclubes locais, que tornarão 
a chegada do Bom Velhinho ain-
da mais emocionante.

Tradicionalmente, a chegada 
do Papai Noel ocorria em fren-
te à Prefeitura de Valinhos, que 
sempre estava decorada para 
um evento dessa natureza. No 
entanto, como a Prefeitura de-
cidiu não iluminar a cidade com 
as luzes de Natal, como nos anos 
anteriores, essa foi a alternativa 
encontrada pela ACIV e o Clu-

DA REDAÇÃO■  A Rumo Logística 
divulgou nesta segunda-feira, 
dia 25, a programação do pro-
jeto “Rumo ao Natal”, que es-
te ano irá percorrer 90 municí-
pios paulistas entre os dias 2 e 22 
de dezembro. Na Regiao Metro-
politana de Campinas – RMC – 
o Trem Iluminado começa sua 
viagem pela cidade de America-
na no dia 16 de dezembro. Em 
Valinhos o trem chega na noi-
te do dia 21 no Museu Munici-
pal ̀ Fotografo Haroldo Pazinat-
to`, antiga estação da Fepasa. 

Este ano o Trem Iluminado 
chegará a Valinhos trazendo Pa-
pai Noel com seu projeto gráfi-
co reformulado. As locomotivas 
C30-7, General Electric Trans-
portation, sendo uma da Rumo 
e outra da Associação Brasileira 
de Preservação Ferroviária, per-
correrão mais de 1.900 quilôme-
tros no interior, no litoral e na 
capital. No total, foram utiliza-
dos mais de 1.500 metros de fi-
tas LED na decoração do trem.

“As pessoas nos escrevem o 
ano todo pedindo mais detalhes 
sobre a programação de natal, 
pois há muita expectativa so-
bre a passagem dos trens ilumi-
nados. Para nós, é gratificante 
proporcionar momentos espe-
ciais às comunidades que con-
vivem com a nossa operação, 
estreitando vínculos e criando 
memórias afetivas entre a famí-
lia Rumo e as famílias que irão 
prestigiar o trem’’, destaca Ta-
tiana Montório, coordenadora 
de Performance Social da Rumo.

O evento é uma realização 
do Ministério da Cultura, por 
meio da Lei de Incentivo à Cul-
tura, com patrocínio da Rumo; 
Apoio da Associação Brasilei-
ra de Preservação Ferroviária 
(ABPF), Companhia Paulista de 
Trens Metropolitanos (CPTM), 
Ferrovia Interna do Porto de 
Santos (FIPS) e MRS Logística; 
Produção do Instituto Acerte e 
Projetos com Incentivo.

Espetáculos culturais
Em alguns municípios ha-

verá a apresentação do grupo 
“Derico 4teto”, que conta com 

a participação de Derico Sciot-
ti, ex-saxofonista do Programa 
do Jô, Fábio Santini na guitar-
ra, Cláudio Machado no contra-
baixo elétrico, Christiano Ro-
cha na bateria e Werner Heilig 
na produção.

A banda, que está há dois 
anos na estrada, tem um reper-
tório eclético com estilos que 
vão do choro de Pixinguinha 
aos sucessos do rei do pop, Mi-
chael Jackson.

Além de oferecer um espe-
táculo deslumbrante de luzes e 
celebrações, o projeto Rumo ao 
Natal reúne durante a sua pas-
sagem mais de 1 milhão de pes-
soas. “Além de levar cultura e di-
versão, o projeto também tem o 
objetivo de ressaltar a importân-
cia do modal ferroviário para o 
desenvolvimento socioeconô-
mico do país”, completa Tatiana.

Cuidados com a segurança
Para que todos possam assistir 

à passagem do Rumo ao Natal em 
segurança, a empresa orienta so-
bre alguns cuidados essenciais:

- Mantenha distância segu-
ra de 15 metros da linha férrea 
antes, durante e após a passa-
gem do trem;

- Escolha um local seguro para 
registrar suas selfies e imagens;

- Nunca tente tocar ou subir 
nas locomotivas ou vagões, mes-
mo que estejam parados.

- Atenção redobrada às crian-
ças. Pais e responsáveis devem 
mantê-las em segurança. 2%.

Programação do Trem 
Iluminado na RMC

Dia - 16/12 -  Americana 
Horário – das 19h as 23h
Av. Dr.Antônio Lobo, 216 
Cidades - Americana, Nova 
Odessa, Sumaré, Hortolândia, 
Campinas, Indaiatuba, Salto e Itu

Dia - 21/12 – Campinas
Horário - 19h30 23h30
Praça Mal. Floriano Peixoto – 
Centro
Cidades – Campinas, Valinhos, 
Vinhedo, Louveira e Jundiaí

Emplas encanta Valinhos com decoração 
natalina e inspira outras empresas

Trem iluminado chega a 
Valinhos no dia 21 de dezembro

be de Mães.
Após a chegada triunfal, o Pa-

pai Noel estará disponível para re-
ceber as crianças, ouvir seus pe-
didos e tirar fotos. A partir do dia 
6, ele estará no Clube de Mães de 
segunda a sexta-feira, das 19h às 
21h, e aos sábados, das 9h às 12h.

“Convidamos toda a popula-
ção de Valinhos para celebrar co-
nosco a magia do Natal. É um mo-
mento especial para reunir as fa-
mílias e criar memórias inesque-
cíveis”, afirma Emerson Ferrari, 
presidente da ACIV.

Para mais informações, entre 
em contato: 3871.1143.

e iluminar a área externa, que já 
é bonita e repleta de verde. Essa 
mudança serve como um incen-
tivo para que outras empresas da 
região façam o mesmo, se não nes-
te ano, nos próximos. “Queremos 
deixar a cidade de Valinhos mais 
bonita. Queremos levar mais ale-
gria para nossos colaboradores, 
que acabam fotografando e fil-

Evento gratuito, organizado pela ACIV e Clube de Mães, marca o início das festividades natalinas na cidade

‘RUMO AO NATAL’

mando a decoração. De mãos em 
mãos, essas imagens vão longe e 
com elas a alegria do Natal”, ex-
plica o Gestor de Compras da Em-
plas, Wilson Weber Bueno.

É o espírito natalino que con-
tagia a todos. Se você passar pelo 
local e fotografar ou filmar, publi-
que em suas redes sociais e mar-
que @aevalvalinhos e @emplas.
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Campanha do Grupo Rosa e Amor ressalta 
a prevenção do câncer de próstata

DA REDAÇÃO  -  A 2ª edição do pro-
grama JovemTEC, um cursinho 
preparatório para os vestibuli-
nhos das Escolas Técnicas, pro-
movido pela FEAV e patrocinado 
pela EagleBurgmann e TECH do 
Brasil, chegou ao fim no dia 26 
de novembro. O programa pre-
miou 39 jovens de escolas pú-
blicas que se dedicaram ao lon-
go do ano letivo para se prepa-
rar para os processos seletivos, 
incluindo a ETEC Bento Quirino, 
cuja última prova ainda está por 
vir. As atividades do curso, que 
começaram em fevereiro, incluí-
ram aulas intensivas, simulados 
e orientações.

A coordenadora do progra-
ma, Patrícia Almeida, expressou 
orgulho pelo progresso dos alu-
nos, destacando a transforma-
ção no perfil dos estudantes, co-
mo exemplificado pelo aluno Lu-
cas Ferrari, que mudou sua visão 
sobre os estudos. Eliane Macari, 
presidente da FEAV, celebrou o 

encerramento da turma, ressal-
tando o empenho de alunos e 
professores, que superaram de-
safios como o clima adverso. Ela 
enfatizou a importância do esfor-
ço coletivo e a motivação que per-
meou o grupo ao longo do ano.

Para 2025, a 3ª turma do Jo-
vemTEC será coordenada pe-
lo Círculo de Amigos do Patru-
lheiro de Valinhos, com inscri-
ções abertas até 13 de dezem-
bro. Os interessados devem estar 
matriculados no 9º ano do ensi-
no fundamental, residir em Va-
linhos e frequentar uma escola 
pública. As vagas são limitadas e 
a seleção será baseada em crité-
rios socioeconômicos e desem-
penho escolar. 

Theóphilo de Arruda Neto, 
vice-presidente do Círculo, rea-
firmou o compromisso de conti-
nuar o trabalho da FEAV, desejan-
do que a nova turma mantenha 
a determinação para conquistar 
vagas nas escolas técnicas.

2ª Turma conclui cursinho e aguarda 
resultados das Escolas Técnicas

O Grupo Rosa e Amor está com 
uma campanha preventiva vol-
tada à conscientização da popu-
lação masculina sobre o câncer 
de próstata. A partir deste sába-
do,  30 de novembro, o grupo ini-
ciará o atendimento especializa-
do para homens em tratamento, 
ampliando seu alcance durante o 
Novembro Azul.

Em parceria com a Secretaria 
de Saúde do município, urologis-
tas que atendem no CEV 1 (Cen-
tro de Especialidades de Valinhos) 
e na UBS do Jardim São Marcos 
estão distribuindo materiais in-
formativos sobre a prevenção e a 
importância do diagnóstico pre-
coce, essencial para o sucesso do 
tratamento.

A Diretora Administrativa do 
Grupo Rosa e Amor, Silvia Pei-
xoti, é quem coordena a ação em 
conjunto com os órgãos munici-
pais e ela destaca que o principal 
objetivo é levar informação e aco-
lhimento aos homens, destacan-

do que, assim como as mulheres 
recebem assistência, agora eles 
também terão acesso ao acom-
panhamento da equipe interdis-
ciplinar do grupo.

De acordo com a presidente do 
Grupo Rosa e Amor, Dra. Márcia 
Camargo Franzese, a detecção pre-
coce é fundamental: “Quem pro-
cura, acha. Mas quem acha, trata. 
Quanto menor o tumor, maior a 
chance de cura e menores os efei-
tos colaterais.”

O câncer de próstata afeta prin-
cipalmente homens acima dos 50 

anos, sendo ainda mais prevalen-
te após os 60. No entanto, fatores 
como histórico familiar, etnia ne-
gra e condições genéticas podem 
aumentar o risco, exigindo maior 
atenção em qualquer idade.

Inscrições
Homens interessados em parti-

cipar do programa podem se ins-
crever na sede do grupo, localiza-
da na Avenida Joaquim Alves Cor-
rêa, 3855, ou por meio do e-mail 
gestao@gruporosaeamor.org.br 
e do WhatsApp (19) 99200-5717.

Da Redação

JOVEMTEC

Casa da Criança celebra 
legado de Anélio Zanuchi com 
ato de amor e solidariedade

Da Redação

Em um dia marcado pela emo-
ção e pela celebração da vida, a 
Casa da Criança e do Adolescen-
te de Valinhos realizou, no último 
sábado, dia 23, uma homenagem 
especial ao seu fundador, Anélio 
Zanuchi. A iniciativa, intitulada 
"Dia da Solidariedade e do Abraço 
na Casa", reuniu amigos, familia-
res e colaboradores para celebrar 
o legado do idealizador da insti-
tuição e reafirmar o compromis-
so com sua causa.

O evento, conduzido pelo di-
retor da Casa da Criança, Ronal-
do Buzato, foi marcado por mo-
mentos de grande emoção. Um 
dos pontos altos da cerimônia foi 

Amigos e familiares se reuniram para homenagear o fundador da instituição 
e reafirmar o compromisso com sua causa

a homenagem à esposa de Anélio, 
Sandra, que recebeu um pôster 
com a imagem dele. Em seguida, 
os presentes foram convidados a 
participar de um ato simbólico: a 
colocação de uma folha na "árvore 
dos sonhos", demonstrando seu 
apoio à continuidade do trabalho 
iniciado por Anélio.

O atual presidente da entida-
de, Gustavo Luiz Pafaro Toniatti, 
agradeceu a presença de todos e 
fez um chamado à união para ga-
rantir a manutenção e o cresci-
mento da Casa da Criança. "O le-
gado de Anélio é um testemunho 
de valores que atravessam o alfa-
beto da solidariedade e do amor", 
afirmou Toniatti.

Em nome da família, André Za-

nuchi também agradeceu o carinho 
de todos os presentes e destacou a 
importância do momento para a fa-
mília e para a instituição. "Essa re-
união é reflexo do quanto Anélio 
significava para nossa instituição", 
disse Adriana Simões, coordena-
dora da Casa da Criança. "Agora, 
nosso compromisso é manter vi-
vo esse legado, pautados no amor 
ao próximo, o maior ensinamen-
to que ele nos deixou", completou.

O evento culminou com uma 
grande corrente humana em tor-
no da "árvore dos sonhos", sim-
bolizando um abraço coletivo em 
torno da Casa da Criança e o com-
promisso de todos em perpetuar 
o amor e a solidariedade espalha-
dos por Anélio Zanuchi.

Neste sábado tem bazar solidário 
no salão paroquial da Vila Santana

DA REDAÇÃO  -  A ONG ViraLata Vi-
raCasa realiza mais um bazar be-
neficente, neste sábado dia 30, das 
8h30 às 13h30, no Salão Paroquial 
da Matriz Sant'Ana, localizado 
na Rua Mato Grosso, 305, na Vi-
la Santana, em Valinhos.

O bazar solidário tem como 
objetivo arrecadar fundos para 
cuidar de cães e gatos abando-
nados e em situação de vulnera-
bilidade. Com produtos a preços 
acessíveis, a partir de R$ 5,00, o 
evento oferecerá uma varieda-
de de itens, incluindo roupas pa-
ra adultos e crianças, calçados e 
utensílios domésticos. Todos os 
produtos são doados, estão em 

bom estado e higienizados, pro-
porcionando uma excelente opor-
tunidade para fazer boas compras.

 Toda a renda gerada será utili-
zada para a compra de ração, me-
dicamentos, tratamentos veteriná-
rios e manutenção dos lares tem-
porários da ONG. "Convidamos to-
da a comunidade a participar desse 
evento e contribuir com essa cau-
sa tão importante. Ao comprar em 
nosso bazar, você estará ajudando 
a transformar a vida de muitos pe-
ludos. As peças são de qualidade e 
estão com valores simbólicos pa-
ra que todos tenham acesso", afir-
ma Sandra Rossi Giraldello, presi-
dente da ONG ViraLata ViraCasa. 

VIRALATA VIRACASA



SÁBADO, 30 DE NOVEMBRO DE 2024
p.14  Terceiro Setor

Da Redação

Nesta última segunda-feira, dia 
25,  o Fundo Social de Solidarie-
dade (FSS) da Prefeitura de Va-
linhos promoveu um evento de 
conclusão de seis cursos, entre-
gando certificados a 35 alunos, 
com a presença de seus respecti-
vos professores. O evento contou 
com a participação do chefe de ga-
binete, Markson Vieira.

A residente do bairro Morado 
do Sol, Andreia Barros dos Santos, 
de 37 anos, fez o curso de mani-
cure. “Eu nunca trabalhei na área. 
Hoje já estou atendendo em casa, 
formando minha clientela e fazen-
do uma renda extra. É um curso 
que eu recomendo para todas as 
pessoas”, garantiu.

Segundo ela, a capacitação pro-
moveu conhecimento e autocon-
fiança para se desenvolver na área. 
“Se tiver outros cursos, eu venho 
fazer. O que aprendi foi suficien-
te para eu poder trabalhar em ca-
sa”, concluiu.

De acordo com a professora do 

DA REDAÇÃO■  Prepare-se para en-
trar no clima natalino com a Fei-
ra de Natal no Casarão FEAV, que 
acontece neste sábado, 30, das 
10h às 19h.

O evento reúne expositores 
que capricharam na criação de 
peças exclusivas, feitas com as 
mais diversas técnicas. Você en-
contrará semijoias, bijuterias, 
bolsas, itens de macramê, man-
dalas, toalhas, caixas decorati-
vas, pintura em tecido, encader-
nação artesanal, talheres borda-

dos, velas, aromatizadores e uma 
incrível variedade de delícias, co-
mo doces, bolos, biscoitos, pa-
netones, pão de mel e geleias.

O espaço contará com uma 
praça de alimentação e servi-
ço de bar, garantindo momen-
tos de lazer e conforto para to-
da a família.

O Casarão FEAV está localiza-
do na Rua Antônio Nicolau, 84, 
no bairro Bom Retiro, e oferece 
estacionamento no local para 
maior comodidade.

DA REDAÇÃO■  A Associação das 
Entidades de Assistência e Ser-
viços de Utilidade Comunitá-
ria de Valinhos (ASERUTIL) 
confirmou sua participação 
na 74ª Festa do Figo e 29ª Ex-
pogoiaba, que ocorrerá de 17 
de janeiro a 2 de fevereiro de 
2025, no Parque Municipal de 
Feiras e Exposições Monse-
nhor Bruno Nardini.

T r a d i c i o n a l m e n t e ,  a 
ASERUTIL se destaca na fes-
ta com sua famosa barraca 
de lanches, um dos princi-
pais atrativos do evento. Pa-
ra a edição de 2025, a asso-
ciação promete um cardápio 
ainda mais saboroso e diver-
sificado, com opções para to-
dos os paladares.

Além do clássico lanche 
de calabresa, a barraca trará 
o popular lanche de pernil, que 
conquistou os visitantes nas 
últimas edições. Uma novida-
de será o lanche de mortadela, 
inspirado no icônico sanduí-

che do Mercadão de São Pau-
lo, preparado com pão baguete 
especial, 200 gramas de mor-
tadela na chapa, queijo muça-
rela e tomate seco.

Para os fãs de hambúrguer, 
a ASERUTIL oferecerá um lan-
che especial com 240 gramas 
de carne de picanha, além de 
uma seleção de bebidas e su-
cos naturais.

A renda obtida com a ven-
da dos lanches será destina-
da aos projetos sociais de di-
versas associações, incluindo 
a Academia Valinhense de Le-
tras e Artes, Associação Ami-
gos do Vali, Associação Bu-
ddha Dharma, Comunida-
de Santa Luzia, Conferência 
Imaculado Coração de Maria, 
ECC São Cristóvão, Conferên-
cia São Marcos, Entidade As-
sistencial Espírita Casa do Ca-
minho, Grupo Espírita Os Pe-
regrinos, Paróquia Nossa Se-
nhora das Graças e Lions Clu-
be de Valinhos.

Fundo Social entrega certificado 
para alunos de seis cursos

ASSERUTIL confirma presença 
na com cardápio especial

curso de corte de cabelo femini-
no e masculino, Célia Matias, a 
maioria dos participantes já sai 
trabalhando ao término do curso. 
“Muitos não são da área, mas com 
o tempo aprendem as técnicas e 
passam a cortar cabelo, 
fazendo uma renda ex-
tra”, descreveu.

Segundo semestre
O evento de entrega 

de certificados encer-
ra as capacitações des-
te segundo semestre do 
ano, sendo estas as úl-
timas turmas dos cur-
sos de Cuidador de Ido-
sos, Computação e In-
glês Básico, Manicure e 
Corte de Cabelo Femi-
nino e Masculino.

Conforme o diretor 
do Fundo Social, Fábio 
Cuono, o encerramen-
to foi com uma turma 
grande. “Ficamos fe-
lizes quando os par-
ticipantes já saem da-
qui com planos e traba-

Feira de Natal acontece neste 
sábado no Casarão FEAV

FEAV celebra nove anos 
de atuação em Valinhos

A FEAV (Fórum das Entidades 
Assistenciais de Valinhos) come-
morou, no último dia 23, seu 9º 
aniversário. Sob a presidência de 
Eliane Macari, em sua terceira ges-
tão, a entidade se orgulhou do im-
pacto gerado por seus projetos, que 
beneficiaram 10 organizações par-
ceiras: ACES, ACESA, APAE, CO-
CHRIC, Casa da Criança, Espaço 
da Criança, Grupo Rosa e Amor, 
Círculo dos Patrulheiros, Recanto 
dos Velhinhos e Santa Casa.

Fundada a partir do sonho de 
Paulo Sérgio Paschoal, juntamen-
te com Wanda Diniz e Fernando 
D'Ávila, e abraçada pelas insti-
tuições, a FEAV teve como lema 
“Juntos Somos Mais”. Durante a 
gestão de Eliane, o fórum inten-
sificou a união entre as entida-
des, promovendo o engajamento 
da comunidade.

Entre as conquistas destaca-
ram-se: a doação do Casarão pe-
la FEAC; a implantação do progra-

ma JovemTEC, que preparou jo-
vens para vestibulinhos de esco-
las técnicas, resultando em apro-
vações no primeiro ano; o acolhi-
mento de refugiados com curso 
de português, em parceria com a 
ACOVIDAS; reformas no Casarão, 
incluindo o salão social e a sala 
do Lions Clube; e a realização de 
eventos como a 1ª Feira do Dia das 
Mães e Happy Hour, além de par-
cerias com escolas, associações e 
empresas que garantiram doações 
importantes.

Naquele momento, dois novos 
projetos estavam em andamento: 
o “Projeto Devolva”, que coletava 
eletrônicos e eletrodomésticos pa-
ra reciclagem, gerando renda para 
as entidades e contribuindo com 
o meio ambiente, e o Projeto “SOS 
AVC Valinhos”, focado em assis-
tência e prevenção para vítimas 
de AVC, com impacto significati-
vo na saúde pública.

Com a nova sede, a FEAV am-
pliou seu alcance, abrindo espaço 
para eventos comunitários e em-

presariais, e permaneceu aberta 
a parcerias. Eliane Macari desta-
cou que o trabalho conjunto com 
a diretoria, o Conselho Consulti-
vo e as entidades foi fundamental: 
“Foram nove anos de muitos ser-
viços prestados. Encaramos 2025 
com energia e motivação para no-
vos desafios e conquistas”.

A FEAV também teve gran-
de atuação junto ao Executi-
vo e Legislativo, o que garantiu 
recursos importantes para me-
lhorias nas organizações aten-
didas. O futuro prometia ain-
da mais realizações para a FE-
AV e suas entidades parceiras. 

Da Redação

74ª FESTA DO FIGO

Barraca de lanches da associação é tradicional na festa e 
promete novidades para 2025

Capacitações permitem ter negócio próprio ou retornar ao mercado de trabalho

lhando, porque o objetivo do cur-
so é que eles possam trilhar seus 
caminhos, fazendo uma renda ex-
tra, com o próprio negócio ou re-
tornando para o mercado de tra-
balho”, explicou ele.

Presidente Elaine Macari
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JANE BERNARDINO SANT’ANNA, FALECEU 
EM 19/11/2024, COM 66 ANOS, SOLTEIRA. 
DEIXA AS FILHAS JULIANA, LUCIANA. SEU 
FUNERAL DEU-SE NO CEMITÉRIO SÃO JOÃO 
BATISTA, EM VALINHOS/ SP.  

OLGA TEIXEIRA DE SOUZA, FALECEU EM 
21/11/2024, COM 95 ANOS, VIÚVA DE 
ALTINO JOSÉ DE SOUZA. DEIXA OS FI-
LHOS WASHIGTON, DIOGINES, WILLIAM, 
WILZA E WEDA. SEU FUNERAL DEU-SE 
NO CEMITÉRIO SÃO JOÃO BATISTA, EM 
VALINHOS/ SP. 

JANDIRA DE SOUZA DE BORGES, FALECEU 
EM 22/11/2024, COM 78 ANOS, VIÚVA DE 

ESCRITÓRIO CONTÁBIL
ANSELMI E TROVATTI S/C LTDA

CRC - 2SP014016/0-3

FONE/FAX: (19) 3869-3388

Rua Campos Salles, 357 - Vera Cruz
E-mail: contabilidade@anselmitrovatti.com.br

NECROLOGIA BRACALENTE

JOÃO MARQUES BORGES. DEIXA OS FILHOS 
MARGARIDA, VILMA, CLAUDOMIRO, MI-
RIAN. SEU FUNERAL DEU-SE NO CEMITÉRIO 
SÃO JOÃO BATISTA, EM VALINHOS/ SP. 

PATRICIA BARBEDO CAPOVILLA, FALECEU 
EM 22/11/2024, COM 62 ANOS, SOLTEIRA.  
SEU FUNERAL DEU-DE NO CEMITÉRIO SÃO 
JOÃO BATISTA, EM VALINHOS/ SP. 

AMÉLIA BALAN CAETANO, FALECEU EM 
25/11/2024, COM 87 ANOS, VIÚVA DE 
NELSON CAETANO. DEIXA OS FILHOS CLAU-
DETE, CLAUDIO, NELSON, ADRIANA. SEU 
FUNERAL DEU-SE NO CEMITÉRIO SÃO JOÃO 
BATISTA, EM VALINHOS/ SP. 

A Associação Atlética Ponte Preta Country Club, associação privada sem fins 
lucrativos sediada em Valinhos-SP, à Rua Ariovaldo Antonio Bucate, nº 345, inscrita 
no CNPJ/MF sob nº 46.099.297/0001-95, comunica a todos os interessados, para 
os devidos e regulares fins de direito, que a “Rifa - Country Club Valinhos 2024” foi 
cancelada.

A premiação seria realizada por meio de sorteio, pela Loteria Federal, em 30 de 
novembro de 2.024 os prêmios: 
1º PRÊMIO: VW KOMBI 1.5, Gasolina, Ano de fabricação/modelo: 2001 / 2001, Cor: 
Branca
2º PRÊMIO: FIAT STRADA Fire Ce Flex 1.4, Ano de fabricação/modelo: 2007 / 2007, 
Cor: Branca
3º PRÊMIO: R$ 3.000,00
4º PRÊMIO: R$ 2.000,00
5º PRÊMIO: R$ 1.000,00

A ação foi criada com o objetivo primordial de arrecadar recursos financeiros para 
contribuir na renovação da frota da Associação. Contudo, infelizmente, não houve boa 
adesão à ação, o que tornou inviável a continuação do sorteio, razão pela qual se optou 
por realizar o seu cancelamento.
A Associação informa que já está formalizando contato com todos os que adquiriram 
cupom(ns) / número(s) para a mencionada rifa, visando a operacionalizar a devolução 
dos valores pagos pelos mesmos.
Para mais informações ficamos à disposição por meio do telefone (19) 99649-8933.
 
De antemão, agradecemos a compreensão e a colaboração de todos.

Atenciosamente.

Associação Atlética Ponte Preta Country Club

COMUNICADO OFICIAL
ASSOCIAÇÃO ATLÉTICA PONTE PRETA COUNTRY CLUB

(FUNDADA EM 01/12/1961)

Cancelamento da “Rifa - Country Club Valinhos 2024”

Venha curtir suas férias, finais de semanas e feriados. 
Trabalhamos com contrato para a segurança de todos. 
Locação segura.Praia Maranduba, Lagoinha Com Asses-
so Livre à Da sua Preferência. Próximo à vários comér-
cios, como restaurantes, lanchonetes,  supermercados, 
açougue, padarias e farmácia. 

*Tudo novinho para a comodidade de vocês. Excelente 
localização, 
perto de tudo, temos 2 apartamentos para melhor aten-
dê-los. Mais informações entrar em contato com os pro-
prietários Roberto e Carla. 19) 993979899 

Apartamento em Ubatuba
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Dia Internacional do Voluntariado 
com inspiração de Anélio Zanuchi 

No dia 5 de dezembro, em ce-
lebração ao Dia Internacional do 
Voluntariado, a Casa da Crian-
ça de Valinhos prestará uma ho-
menagem especial aos seus vo-
luntários, compartilhando his-
tórias emocionantes nas redes 
sociais. Esses relatos ilustram o 
impacto transformador de quem 
dedica seu tempo e esforço para 
melhorar a vida das crianças e 
adolescentes atendidos pela ins-
tituição. Desde sua fundação, a 
Casa da Criança tem sido movi-
da pelo espírito de voluntaria-
do, com uma rede de apoio que 
cresce a cada ação e projeto. Es-
te ano, a instituição também re-
flete sobre o legado de seu fun-
dador, Anélio Zanuchi, que fa-
leceu recentemente, mas deixou 
uma marca eterna de dedicação 
e amor ao próximo, inspirando 
milhares de voluntários.

A Pesquisa Nacional por 
Amostra de Domicílios Contí-
nua (PNADC - IBGE) de 2022 re-
velou que 7,3 milhões de brasi-
leiros (4,2% da população com 
14 anos ou mais) se dedicaram 
ao voluntariado, evidenciando 
uma crescente tendência de en-
gajamento no país.

 
Alguns Benefícios 

do Voluntariado
1. Desenvolvimento de habi-

lidades: O voluntariado aprimo-
ra competências como lideran-
ça, comunicação e resolução de 
problemas.

2. Aumento da empatia: Inte-
ragir com diferentes realidades 
sociais amplia a compreensão e 
a empatia pelos desafios alheios.

3. Melhora da saúde mental e 
física: O voluntariado está asso-
ciado à redução de estresse e de-
pressão, promovendo bem-estar 
e qualidade de vida.

 
O Voluntariado na 

Casa da Criança
Com mais de 30 anos de vo-

luntariado, atualmente a ins-
tituição conta com cerca de 10 
mil horas de trabalho voluntá-
rio anuais, a Casa da Criança re-

Instituição procura voluntários para atividades culturais nas férias escolares

gistra a contribuição de dezenas 
de voluntários em diversas áreas: 
diretoria, eventos, captação de 
recursos, triagem de doações, 
bazares, oficinas culturais e es-
portivas, entre outras ativida-
des. Profissionais como psicólo-
gos, pedagogos e dentistas tam-
bém dedicam seu tempo a aten-
der as crianças e adolescentes.

Iniciativas como o grupo de 
voluntários dominicais e o vo-
luntariado corporativo oferecem 
apoio eventual, com voluntários 
assumindo como passeios e em-
presas colaborando com ações 
pontuais.

 
Projetos Transformadores
• O “Mãos que Fazem” é um 

projeto solidário que apoia fa-
mílias em situação de vulnera-
bilidade, proporcionando trans-
formação na vida de jovens em 
processo de reintegração social, 
em suas próprias casas.

• O Grupo Margaridas, forma-
do por voluntárias, gerencia a 
Loja Solidária e promove sus-
tentabilidade ao reutilizar ma-
teriais para confeccionar produ-

05 DE DEZEMBRO 

tos artesanais novos, apoiando 
a  instituição.

 
O Legado de Anélio Zanuchi

Anélio Zanuchi, o primeiro 
voluntário da Casa da Criança, 
sempre acreditou no poder do 
voluntariado para fortalecer a 
instituição. “O trabalho volun-
tário não tem preço, mas tem 
um valor imensurável e faz to-
da a diferença”, lembra Adriana 
Simões, coordenadora da Casa 
da Criança.

 

Como se tornar um Voluntário
Para fazer parte dessa gran-

de família, basta preencher uma 
ficha de inscrição e aguardar o 
contato da equipe para discu-
tir as oportunidades de atua-
ção. Interessados podem enviar 
um e-mail para voluntariocca-
va@gmail.com.  A instituição 
informa que está selecionando 
voluntários que possam ofere-
cer passeios e atividades cultu-
rais para os acolhidos nas férias 
escolares.

A Casa da Criança de Valinhos 
oferece serviços como o Serviço 
de Acolhimento Institucional, 
Serviço de Convivência e Forta-
lecimento de Vínculos e Servi-
ço de Acolhimento Familiar, em 
parceria com a Prefeitura Muni-
cipal de Valinhos. Para mais in-
formações ou para apoiar a ins-
tituição, entre em contato pelos 
telefones (19) 3871-0546 / 3869-
5654, pelo WhatsApp (19) 99576-
6257, ou acesse o site www.ca-
sadacriancadevalinhos.org.br.

Passeios autorizados com voluntários

Grupo Margaridas


